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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

AULA INAUGURAL
A Santa Casa de Misericórdia de São Sebastião do

Paraíso realizará na próxima quinta-feira,9, a aula inau-
gural da parceria com a Universidade Federal de La-
vras (UFLA). O evento será às 11 horas e deverá con-
tar com a presença, além dos estudantes da Faculda-
de de Medicina, em Lavras (MG), terá também a pre-
sença de dirigentes das duas instituições locais e con-
vidados. A iniciativa prevê que os estudantes do curso
de Medicina possam realizar o internato de ginecolo-
gia e obstetrícia dentro das instalações hospitalares.
As tratativas vinham sendo mantidas entre as partes
desde meados deste ano.

INTERNATO
Conforme foi definido o internato é o estágio obriga-

tório do curso de Medicina e tem duração de dois anos.
Trata-se de uma atividade obrigatória para os estudan-
tes matriculados nos dois últimos anos de curso,
exercida em campos de prática médica que proporci-
onem contato com demandas de saúde reais, super-
visionados por profissionais médicos habilitados. Por
lei, ele deve incluir seis áreas consideradas básicas
como pediatria, ginecologia e obstetrícia, clínica médi-
ca, cirurgia, urgência e emergência, saúde mental e
saúde da família. Há cerca de 20 dias um grupo de
estudantes já tinham vindo conhecer as instalações
da Santa Casa.

HOMENAGEM
A Câmara Municipal de Paraíso realizará na quarta-

feira,8, uma Sessão Solene a partir das 20 horas para
homenagem a 53 ex-vereadores. Os convites foram
encaminhados para os legisladores que passaram
pela casa nos últimos anos. Trata-se de uma espécie
de continuidade em comemoração aos 200 anos da
cidade, reconhecendo, aquelas pessoas que passa-
ram pela Casa Legislativa e deram suas contribuições
para o desenvolvimento de Paraíso. A solenidade de-
verá ser transmitida e poderá ser acompanhada pela
TV Câmara na redes sociais. Alguns destes vereado-
res já foram homenageados durante a programação
de aniversário em outubro.

SEMÁFOROS
A Secretaria Municipal de Segurança Pública e

Transportes deve se atentar para a situação dos se-
máforos existentes nos principais cruzamentos da ci-
dade. O trabalho de educação que é feito com as cri-
anças e com os cidadãos de modo geral pode ser
perdido se os equipamentos não funcionam adequa-
damente. Os sinais para travessia de pedestres estão
sem funcionar em diversos pontos, em alguns locais
destruídos e merecem uma melhor atenção da admi-
nistração municipal. Do contrário pouco vai adiantar
educar, se os dispositivos não atenderem a finalidade
para a qual foram instalados. Se está sucateado já
houve tempo de serem percebidos e serem substituí-
dos.

RECICLAGEM
Ainda do prefeito de Paraíso, Marcelo Morais, nesta

semana foi ouvido que o serviço de coleta seletiva de-
verá passar por um amplo processo de reciclagem.
Ele desabafou dizendo que da forma como está o sis-
tema não funciona, tendo em vista que nem em sua
casa, apesar dele e seu filho fazerem a separação,
não passa ninguém para recolher o material. Confor-
me adiantou já foi pedido junto a Secretaria Municipal
de Meio Ambiente que se estude alternativas para a
questão. De forma irônica e descontente com a forma
com que o atendimento é feito atualmente, ele disse
que a coisa é “para inglês ver”, alfinetou.

FÉRIAS
O prefeito de Itamogi, Ronaldo Dias confirmou nes-

ta semana que está se licenciando para o gozo de fé-
rias após 11 meses de mandato. Serão pelo menos
15 dias em que o chefe do Executivo irá se ausentar
para o descanso merecido de fim de ano. Devidamen-
te comunicado assumirá as funções neste período o
vice-prefeito, José Carlos da Silva ‘Boizinho’ que esta-
rá à frente do comando da administração municipal.
Ele salientou que está preparado para dar continuida-
de aos trabalhos, com zelo, transparência e eficiência
praticada pelo titular. Tudo bem conversado e tudo bem
resolvido é assim que funciona a parceria entre os dois.
A administração municipal informa que o valor integral
do 13º salário foi pago a todos os servidores públicos
no, dia 24 de novembro, assim como o salário de no-
vembro no dia 30.

SALA MINEIRA
Itamogi marcou presença na terça-feira, 6, na sede

da AMOG (Associação dos Municípios da Microrregião
da Alta Mogiana), em Guaxupé. Na oportunidade, foi
realizado o II Encontro das Salas Mineiras do Empre-
endedor da Microrregião de São Sebastião do Paraí-
so. Durante o evento houve a Cerimônia de Certificação
da Sala Mineira implantada na atual gestão e também
a Certificação do Município como Cidade Empreende-
dora. Motivo de orgulho e alegria para os Itamogienses
e também por saberem que estão na direção e no ca-
minho certo com foco na transformação econômica
do Município. A Sala Mineira do Empreendedor é con-
siderada um importante instrumento de auxílio ideali-
zado para melhorar e simplificar os ambientes de ne-
gócios e tem sido instalada pelo Sebrae com a ade-
são dos municípios em diversos municípios mineiros.

CONGADA SUSPENSA
A Prefeitura de São Tomás de Aquino através de

comunicado oficial divulgado em suas redes sociais
informou sobre a suspensão da tradicional festa das
Congadas naquele município. Conforme o anunciado
a decisão foi tomada após reunião ocorrida dia 2 de
dezembro com os capitães e representantes dos ter-
nos. A medida é justificada devido ao cenário de pro-
pagação da Covid-19 e ao surgimento da variante
Ômicron. O consenso e a prudência prevaleceram na
tomada de decisão. A expectativa é de que em 2.022
havendo o melhor controle da doença em todo mun-
do, as festividades possam ser retomadas também
no município aquinense. Atitude acertada de acordo
com a opinião dos aquinenses.

NEGLIGÊNCIA, INÉRCIA OU HIPOCRISIA
OPINIÃO

Guilherme da Cunha 

Não possuo formação na área de saúde e não tenho
a menor ideia se já podemos abolir o uso de máscaras,
mas reconheço incoerência quando vejo uma. O
contraste entre as cenas das últimas semanas e as
notícias de cancelamento de formatura das escolas
municipais de educação infantil de BH e os onipresentes
avisos de uso obrigatório de máscaras no comércio e
até nas ruas revela que estamos diante de um caso
severo de negligência das autoridades na fiscalização
de uma medida sanitária ainda muito importante, de uma
inércia das autoridades na revisão de protocolos ou de
simples hipocrisia.

Vimos milhares de pessoas se aglomerarem no
Mineirão, a imensa maioria sem máscaras, políticos e
autoridades entre elas, todas cantando e muitas se
abraçando nos momentos de gol. Fomos informados que
tudo foi feito sob protocolos sanitários rígidos que exigiam
apresentação de testes de Covid para entrada no
estádio. Ok, mas vimos também aglomerações em bares,
também sem máscaras e sem nenhuma exigência de
testes, e vimos o show da Cláudia Leitte em São Paulo e
a multidão que se aglomerou nas ruas para comemorar
o tão aguardado bi do Galo no Brasileirão.

Se as máscaras ainda são essenciais, foi criminosa a
omissão das autoridades em não dispersar essas
aglomerações. Se não são, é abusiva a inércia das
autoridades em manter os protocolos, pois eles limitam

a liberdade, a qualidade de vida e o conforto do cidadão.
E se há uma maneira segura de aglomerar milhares

de pessoas gritando no estádio ou centenas nos bares,
há de haver uma maneira segura de aglomerar algumas
dezenas de pais em silêncio em uma formatura escolar
ou poucas dúzias de cidadãos nas galerias do plenário
e das comissões da Assembleia, nos quais a entrada
ainda é proibida, apesar de uma exceção ter sido
coincidentemente aberta pela presidência para a
presença de sindicalistas na votação da derrubada do
veto ao projeto que garantiu os monopólios das
empresas de ônibus, que aos gritos pressionavam
deputados pela proibição dos aplicativos, como a Buser.

Não observamos, no retorno dessas aglomerações,
nenhuma nova onda da Covid ou aumento estatistica-
mente relevante dos casos e isso indica que estamos
diante da inércia ou da hipocrisia. Menos pior, pois é
possível corrigir. E, caso a variante ômicron chegue de
vez, apesar da nossa alta taxa de vacinação, sempre é
possível rever o protocolo e voltar a exigir o uso das
máscaras. O que não podemos é normalizar não o uso,
mas a existência de um duplo padrão de exigência,
incoerente em si, que apenas faz cair o respeito pelas
normas e pelas autoridades que as impõem.

(Hoje em Dia 06/12/2021)
Guilherme da Cunha - Advogado pós-graduado em Direito

Tributário e deputado estadual, coordenador da Frente
Parlamentar pela Desburocratização
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ENTÃO
é Natal?

Natal sim! Carnaval não!
O melhor presente de Natal
é perceber o quanto você já
tem e o melhor enfeite de
Natal seja distribuir um gran-
de sorriso por todos que
amamos.

É. O fim de ano se apro-
xima e, com ele, a correria
em busca dos presentes.
Não tem jeito, todo ano é
assim, com ou sem pan-
demia. Mas também é tem-
po de fazer uma coisa, con-
venhamos, de que ninguém
gosta: reflexão! Passamos o
ano todo em negras nuvens,
dificuldades várias, grandes
problemas. Bem disse o
Papa Francisco lá em 2015
com sua sabedoria inigualá-
vel, “soa falso festejar o
Natal com todo o mundo em
guerra.

Um mundo que escolheu
o ódio e o desamor entre as
pessoas. Mais, a guerra é a
escolha de quem prefere as
riquezas ao ser humano. A ga-
nância e a troca do ser pelo
ter.

Estamos aproximando do
Natal e haverá luzes, festas,
sinos, árvores iluminadas,
presépios... incontestes, com
certeza... Mas é tudo ‘falso’.
Uma noite do dia vinte e qua-
tro para vinte e cinco, uma
virada de sexta para sábado,
só uma noite e um dia. E as

outras noites e os dias sub-
seqüentes?

A grande justificativa dis-
so é tão somente comercial,
faturar mais neste ano em
relação ao ano passado. As
pessoas não estão preocupa-
das com as doenças, a
pandemia, a segunda e ter-
ceira onda. A fome, a misé-
ria, o desemprego, milhares
de crianças sem educação
devida, desabrigadas.

Não nos fará bem neste
Natal se não ensejarmos cres-
cimento e tomada de uma
perspectiva consciente. Isto
pode pedir para que todos
encontrem o seu melhor e a
paz. O verdadeiro significado
do Natal é o amor (João 3:16
- 17). A verdadeira história do
Natal é a história de Deus se
tornando um ser humano na
Pessoa de Jesus Cristo.

Mas... Gente boa, o Na-
tal está chegando. Que ve-
nha! Mais real! Mais frater-
no! Mais humano! Fará bem
a todos nós! Natal? Ouçam
os sinos tocando, boas no-
vas e alegria com nascimen-
to de Jesus. Cantam os An-
jos, é noite de Natal!

Fernando de Miranda Jorge

 ACADÊMICO

CORRESPONDENTE DA APC

Jacuí/MG – e-mail:

fmjor31@gmail.com

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Edital resumido.
Processo de Licitação nº 1403/2021 modalidade Pregão Presencial nº 069/
2021 Registro de Preços nº 048/2021 Tipo Menor Preço Por Item. Objeto:
Registro de preços para escolha da proposta mais vantajosa e eventual
contratação de prestador de serviços objetivando a organização e realização
de Corrida de Rua, Evento de Mountain Bike (MTB) e Triathlon no
Município, por um período de 12 (doze) meses, destinados às atividades das
Secretarias de Esporte, Cultura e Lazer, exclusivo para ME, EPP e MEI. A
abertura será dia 22 de Dezembro de 2021, às 13:00 horas. O edital
completo e as demais informações relativas a presente licitação encontram-
se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br/licitacoes e na Prefeitura
Municipal, Gerência de Compras e Licitações, localizada na Praça Inês
Ferreira Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone
(0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, Ramal 7145,
diariamente das 09:00 às 16:30 horas, onde poderão ser lidos, examinados e
adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 07 de Dezembro de 2021.
ROSIÉLY MERCÊS DE SOUZA VOLPE – Pregoeira.

ASSOCIAÇÃO RENASCER PARA A VIDA
CNPJ nº 03.638.128/0001-73

Utilidade Pública Municipal – Lei nº 2746 de 15/06/2000
Utilidade Pública Estadual – Lei nº 18.290 de 22/07/2009

Utilidade Pública Federal – Processo MJ nº 08071.008595/2013-42
Portaria nº114 de 14/01/2014-DOU 15/01/2014

SÍTIO TUPÃ, S/Nº – ZONA RURAL
SÃO SEBASTIÃO DO PARAISO/MG – CEP 37.950-000

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

O Sr. Norberto da Silva Nunes, português, casado, administrador de
fazenda, nascido em 21/02/192, portador da C.I.R.G. nº Y-2441189-V e o
CPF/MF nº 015.001.386-81, residente e domiciliado nesta cidade e comarca
de São Sebastião do Paraíso, Estado de Minas Gerais, no Sítio Radaelli, s/
nº, Zona Rural, CEP 37.950-000, filho de Fernando Santos Nunes e Maria
Adelaide T. da Silva Nunes, telefone (35) 99954-1823, e-mail
renascerparaavida@yahoo.com.br, neste ato como Presidente da
ASSOCIAÇÃO RENASCER PARA A VIDA, com sede no Sítio Radaelli, s/nº
– Zona Rural, na cidade de São Sebastião Do Paraiso/MG, CEP 37.950-
000, inscrita no CNPJ nº 03.638.128/0001-73, CONVOCA os membros da
diretoria e conselho fiscal, bem como membros associados e a
comunidade para reunião em assembleia geral extraordinária, a realizar-
se na sede da entidade no dia 08 de Dezembro de 2021 às 17:00 horas,
a fim de deliberarem sobre a seguinte ordem do dia:
• Eleição e posse da nova diretoria e conselho fiscal.

São Sebastião do Paraíso/MG – 03 de Dezembro de 2021.
Norberto da Silva Nunes

Prefeitura promove
1º Seminário de

Ciência e Tecnologia

As Secretarias municipais
de Ciência e Tecnologia e Edu-
cação de São Sebastião do Pa-
raíso realizaram quinta-feira (2/
12), o 1º Seminário de Ciência
e Tecnologia, evento que inte-
gra a 8ª Semana de Ciência,
Tecnologia e Educação. O se-
minário contou com palestra da
médica Patrícia Guedes Bra-
ghini, com o tema “A Ciência
Aplicada à Área da Saúde” e
participação de estudantes,
além de professores e profis-
sionais da área da Saúde.

Patrícia idealizou e desen-
volveu pesquisa que possibili-
tou o sequenciamento do
genoma humano, que é capaz
de detectar a presença de célu-
las cancerígenas na circulação
sanguínea, além de outras do-
enças. Uma das ideias, segun-
do anunciou o vice-prefeito,
Daniel Tales, é poder trazer essa
pesquisa para ser desenvolvi-
da no Município de São Sebas-
tião do Paraíso.

O secretário de Ciência e
Tecnologia, Cícero Barbosa,
destaca que o objetivo central
desses seminários é discutir
temas ligados a ciência,
tecnologia e educação aplica-
do à sociedade. “No próximo
ano, desenvolveremos um pro-
jeto por meio da Secretaria de
Saúde com a parceria da Ci-
ência e Tecnologia, assim es-
sas discussões convergem
para toda essa situação que
estamos encaminhando”, des-
taca.

Na sexta-feura, a Secretaria
de Ciência e Tecnologia promo-
veu uma mesa de discussões
com a temática “A ciência apli-
cada à vida da sociedade”, com
participação dos médicos Hipó-
lito Ferreira Paulino Neto, da
Universidade do Estado de Mi-
nas Gerais (UEMG) e Raphael
Sanchez Nascimento, da Uni-
versidade Federal de Lavras
(UFLA).

(por Secom Pref. SSP)

Bryan Felipe
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Dupla rodada da Série A que
antecede a última rodada da
copa, com todos os italianos
ainda na disputa para avançar
para a segunda rodada.

Comecemos pela queda do
Napoli que deve finalmente ce-
der o primeiro lugar, depois de
tê-lo mantido desde o início da
temporada, ao Milan de de-
graus, se vendo ultrapassado
até pelos atuais campeões do
Inter, mas vamos por ordem.

O IlNapoli primeiro não vai
além do empate com o Sas-
suolo e depois cede, em casa
para o Atalanta, de volta à dis-
puta pelo Scudetto e hoje quar-
to a soo dois pontos do Napoli
caiu para o terceiro lugar.

O Inter continua sua ascen-
são que, após chegar às oita-
vas de final da Liga dos Cam-
peões com antecipação, con-

segue uma dupla vitória sobre
Spezia e Roma e passa para o
segundo lugar a apenas uma
distância dos primos do Milan,
que por sua vez ultrapassam
Bolonha e Salernitana e agora
são chamados à empresa em
campeões.

Atrás das primeiras quartas
segue um grande grupo lidera-
do pela Atalenante Juve que al-
terna boas atuações com ou-
tras constrangedoras, a Fioren-
tina do homem do mercado
Vlahovic e a Roma que são hu-
milhados por Bologna e Inter e
ainda não parecem ter encon-
trado a medida certa em cam-
po discurso para a Lazio de
Sarri que oferece apenas fla-
shes do belo jogo que ele havia
mostrado nos últimos anos.

O bom campeonato de Bo-
lonha e Verona continua este

ano, enquanto a Udinese Torino
Venezia. e a Sampdoria pare-
cem ter as cartas certas para a
salvação, com Spezia, Génova,
Salernitana e Cagliari, uma ver-
dadeira surpresa negativa que
terão de suar para se mante-
rem na categoria superior.

Um fato neste campeonato
é o grande equilíbrio e o belo
jogo que vivemos na Série A
depois de anos sombrios, final-
mente uma luz parece ter vol-
tado, uma luz que, no entanto,
deve ser mantida pela qualifi-
cação para a Copa do Mundo,
que a Itália não pode e não deve
faltar.
1 Milan 38 16 12 2 2 35 18

2 Inter 37 16 11 4 1 39 15

3 Napoli 36 16 11 3 2 34 12

4 Atalanta 34 16 10 4 2 35 19

5 Juve 27 16 8 3 5 22 16

6 Fiorentina 27 16 9 0 7 27 22

Entretanto
Renato Zupo *

É UM BARATO SER HOMEM
Homem não tem idade. Ou melhor, tem a idade que qui-

ser. Mario Prata já tinha observado isso: homens de todas
as idades hoje em dia se vestem genericamente iguais, se
comportam de maneira semelhante e são, portanto, nivela-
dos. Estão no mesmo jogo, seja qual for a idade, o estado
civil ou a classe social – e só envelhecem bem provectos.
Cuidam-se mais e a idade, quando lhes chega, é um charme.
Meu Deus, obrigado por ser homem.
DESBLOQUEIO SUPREMO

Quando o STF anulou o processo que condenava Lula
por escândalos de corrupção, o fez desde o recebimento da
denúncia (inclusive) e porque o juiz Sérgio Moro seria in-
competente para o julgamento. O tríplex do Guarujá e o sítio
de Atibaia não se refeririam aos processos da Lavajato con-
duzidos pela turma dos políticos Moro e Deltan – ainda vai
surgir uma dupla sertaneja com esse nome.  Ao assim pro-
ceder, certo ou errado, o STF disse que não somente as
condenações do ex-presidente não mais subsistiam, como
também não existiriam todas aquelas decisões incidentais
proferidas no curso daquele processo integralmente anula-
do. Dentre elas, é claro, a constrição, o bloqueio de bens de
Luiz Inácio Lula da Silva. Por isto, não há porque o Supremo
se manifestar sobre este bloqueio, ou determinar o
desbloqueio, porque a rigor ou a decisão é desnecessária
(porque a ordem foi anulada e não mais existe no mundo
jurídico), ou porque a decisão sobre a medida deve ser to-
mada, agora sim, pelo juiz natural competente, da Vara Fe-
deral correta, e não da turma da Lavajato.
ENQUANTO ISSO, LÁ FORA...

Alex de Moraes mandou cumprir em terras estrangeiras
a ordem de prisão decretada contra o jornalista Allan dos
Santos e contra o nosso Zé Trovão. Encaminhou o pedido
para a Interpol que, é claro, não está cumprindo o que man-
dou nosso super supremo  - porque não se cumpre ordem
ilegal. Os juristas daqui, tivessem colhão, também não cum-
pririam. O pessoal da Interpol, depois de analisar o pedido,
principalmente contra o simples aprendiz de grevista Zé Tro-
vão, “Joe Thunder” depois de traduzida a estranhíssima de-
cisão, devem ter sentido naquelas maltraçadas linhas um
jeitão de Cuba comunista, um toque de Venezuela no ar,
uma aparência de Honduras de Zelaya ou de Coreia do Nor-
te. Certamente seus analistas jurídicos procuraram se infor-
mar sobre precedentes recentes, do deputado Daniel e do
político Roberto Jefferson – presos políticos, porque fazem
oposição... aos opositores do presidente. Brasil, o país da
piada pronta, como diz o  humorista Zé Simão.
SAÍDA OLAVISTA

Foi o pensador Olavo de Carvalho chegar ao Brasil para
se tratar no INCOR de São Paulo e o MPF iniciou investiga-
ção para saber se a direção daquele hospital estaria privile-
giando ao velho mestre, septuagenário e cardiopata. Como
se precisasse. Quanto ao pessoal do MPF, eu sei o que
você vai dizer e concordo: sim, aqueles estudantes que na
faculdade de Direito fumavam maconha e usavam a camisa
do Che Guevara também se formam e passam em concur-
sos públicos. Mas, voltando a Olavo, que acamado foi inti-
mado para depor como testemunha em um desses inquéri-
tos malucos instaurados para tratar crimes que não exis-
tem, deve ter pensado, sim, em Roberto Jefferson e em Allan
dos Santos, e providenciado seu retorno seguro aos EUA,
ao país verdadeiramente democrático em que mora e à sua
querida Virgínia, onde tem casa e de onde ganha seus direi-
tos autorais e ministra suas aulas com liberdade suficiente
para criticar quem quer que queira sem ser chamado de
ativista antidemocrático por isso. Fez ele muito bem em ir
embora dessa merda. Não que Olavo não goste do Brasil.
Ele é como o jornalista Diogo Mainardi, este residente na
Itália: não suporta é viver no Brasil – o que está cada vez
mais difícil para livres pensadores que não sejam da intocável
esquerda.
ATIVISMO JUDICIAL

Patrícia Vanzolini é a primeira mulher eleita presidente
da OAB de São Paulo. Excelente criminalista, não deixou
para menos ao marcar território, condenando abertamente o
que denominou “ativismo judicial”, a deplorável prática de
permitir que interesses corporativistas, preconceito, ideolo-
gias políticas ou aptidões partidárias guiem juízes na prolação
de suas decisões e, via de consequência, na gestão da
República. Espero que seu exemplo de coragem contami-
ne, no bom sentido, a classe jurídica brasileira. Nosso judi-
ciário, de cima para baixo e principalmente nos tribunais
superiores, é ativista ao extremo e o STF – falo isso
tranquilamente e sem medo- reflete em sua composição o
panorama político em voga ao tempo da indicação de cada
um dos seus membros. Ou seja, se este Supremo é um dos
piores quadros da República, é porque espelha 14 anos de
governo que escolheu a maioria de sua composição. Se o
STF não é bom, é porque o governo responsável pela esco-
lha dos ministros tinha a mesma tendência e possuía os
mesmos defeitos – é assim em todas as democracias oci-
dentais do mundo. Não iria dar certo, mesmo, ministro que
foi militante do PT julgar o PT – quando Moro fez o mesmo,
ao contrário, desceram-lhe o pau. Tampouco crível, e na ver-
dade ridículo, ministro do STF chorando durante  live com o
“ídolo” transgressor João Pedro Stédile, o líder anárquico do
MST. O ministro chorou de emoção e nós choramos de ver-
gonha.
O DITO PELO NÃO DITO.

“O comunismo não é um grande ideal que se perverteu.
É uma perversão que se vendeu como um grande ideal”.
(Olavo de Carvalho, pensador e escritor brasileiro)

Campeonato Italiano Série A
7 Roma 25 16 8 1 7 24 19

8 Lazio 25 16 7 4 5 32 30

9 Bologna 24 16 7 3 6 23 27

10 Verona 23 16 6 5 5 32 28

11 Empoli 23 16 7 2 7 26 29

12 Sassuolo 20 16 5 5 6 26 25

13 Torino 19 16 5 4 7 20 17

14 Udinese 16 16 3 7 6 21 27

15 Sampdoria 15 16 4 3 9 22 32

16 Venezia 15 16 4 3 9 15 29

17 Spezia 12 16 3 3 10 17 36

18 Cagliari 10 16 1 7 8 17 30

19 Genoa 10 16 1 7 8 17 31

20 Salernitana 8 16 2 2 12 11 33

• Champions League -
Qualificazioni fase a gironi

• Europa League - Qualifi-
cazioni fase a gironi

• Europa Conference Le-
ague - Qualificazioni fase a
gironi

• Retrocesse
MANOLO DAIUTO

Na manhã de quarta-feira, 1º
de dezembro, foi realizada no
Paço Municipal a primeira reu-
nião de planejamento e acom-
panhamento do Censo 2022,
que deve ser realizado pelo Ins-
tituto Brasileiro de Geografia e
Estatística (IBGE) em todo o
País entre os meses de junho a
agosto do ano que vem.

Participaram do encontro o
prefeito Marcelo Morais, os
técnicos de informações geo-
gráficas e estatísticas do IBGE
Helder Alves Santos e Sérgio
de Oliveira Sofiati, a coorde-
nadora municipal das Unidades
de Saúde da Família, Marina
Barbosa, o presidente da Câ-
mara, Lisandro Monteiro, os
vereadores Cidinha Cerize, Luiz
Benedito de Paula e Vinício
Scarano. O 43º Batalhão de
Polícia Militar de Minas Gerais
também enviou um represen-
tante.

A reunião foi realizada pelo
IBGE com o intuito de criar uma
rede de contatos com os pode-
res públicos, para que eles pos-
sam colaborar com a realização
do Censo no Município, a fim
de que a contagem populacional
se aproxime o mais perto pos-

sível do número real de habi-
tantes em Paraíso.

Para isso, os representan-
tes do Instituto Brasileiro de
Geografia e Estatística propu-
seram que Prefeitura, Câmara
e Polícia Militar firmem dois
compromissos com o órgão
federal. "A primeira parceria
seria no sentido de nos ajudar
a divulgar de forma massiva o
concurso público para que as
pessoas do Município concor-
ram às vagas de trabalho no
censo", explicou Helder San-

tos.
Em seguida, o técnico ex-

planou o segundo ponto da par-
ceria a ser firmada: "Gostaría-
mos que fosse criada uma co-
missão de pessoas da cidade
que ajudassem os recenseado-
res a encontrar os moradores
mais difíceis de se localizar,
principalmente aqueles que não
ficam em casa durante o dia".

O prefeito Marcelo Morais
ressaltou que espera que o tra-
balho no Censo 2022 consiga
abranger 100% das casas

paraisenses, pois a população
estimada pelo IBGE para São
Sebastião do Paraíso (71.915
habitantes) está muito aquém
da realidade comprovada pela
própria Administração Munici-
pal. "Usamos os dados o e-Sus
no trabalho de vacinação da
população contra a Covid-19 e
chegamos à conclusão de que
São Sebastião do Paraíso tem,
aproximadamente, 82 mil ha-
bitantes", disse.

O prefeito também lembrou
que a atualização censitária é de
extrema importância para a ci-
dade, pois o Fundo de Partici-
pação dos Municípios (FPM),
destinado às prefeituras pelo
Governo Federal, é baseado no
número de habitantes aponta-
do pelo IBGE.

De acordo com as primei-
ras informações dos técnicos
do instituto, 71 pessoas devem
ser contratadas para a realiza-
ção do Censo 2022 em São
Sebastião do Paraíso, sendo 64
recenseadores e sete supervi-
sores. A contagem deve ser ini-
ciada no mês de junho e pode
durar três meses. O edital do
concurso público ainda não foi
divulgado.

Prefeitura e IBGE se
reúnem por Censo 2022

Copasa vai investir mais de R$ 45 milhões no município

Técnicos do IBGE e representantes do poder público se
encontraram na manhã de quarta-feira, 1º de dezembro

Bryan Felipe

A Prefeitura de São Sebas-
tião do Paraíso abriu licitação
para contratar uma empresa
especializada em prestação de
serviço de locação de frota de
ônibus. A medida visa atender
a comunidade a partir de 1º de
janeiro de 2.022 com término
do contrato emergencial com
a Talma Transportes termina
no final de 2021.O objetivo se-
gundo o prefeito Marcelo Mo-
rais é evitar despesas como o
pagamento de subsídios men-
sais na casa de R$ 65 mil
como ocorreu em novembro
e dezembro, condição pedida
para que o transporte da po-
pulação não fosse interrom-
pido.

A medida adotada pelo Mu-
nicípio consta no Processo de
Licitação, modalidade Pregão
Presencial nº 080/2.021. O cer-
tame ocorrerá na escolha da
oferta do menor preço e pro-
posta mais vantajosa para even-
tual contratação de empresa es-
pecializada em prestação de
serviços de locação de frota de
ônibus. Conforme o edital, de-
verão ser ofertados ônibus bá-
sico e miniônibus com moto-
rista e sistema de catracas para
atender o sistema de transpor-
te coletivo urbano e rural de
passageiros em linhas regula-
res do município.

O contrato terá duração de
12 meses. A abertura dos en-
velopes será no dia 14 de de-
zembro às 9 horas na Gerên-
cia de Compras e Licitações da
Prefeitura. Com a medida o
prefeito Marcelo Moraes pre-
tende encontrar uma solução
alternativa para o setor. O con-
trato com a atual permissioná-
ria terminará no fim deste ano.

No final de outubro a Câ-
mara Municipal aprovou um
projeto do Executivo que pre-
vê a concessão de subsídio
tarifário ao serviço de transpor-

te coletivo municipal. Confor-
me a proposição apresentada
foi autorizado a Prefeitura con-
ceder o benefício no montante
de até RS 127.833,34 para
atendimento à dotação do or-
çamento-programa do exercí-
cio fluente. O valor correspon-
de as atividades a serem
exercidas até o final deste ano.

O subsídio tarifário destina-
se a um número mínimo de
pagantes estipulado em contra-
to, e fica limitado ao valor de
R$ 65.000,00 no período de 3
de novembro a 2 de dezembro

de 2021. Da mesma forma foi
concedido o valor de R$
62.833,34 para o período de 3
de dezembro a 31 de dezem-
bro de 2021, prazo de vigência
do contrato emergencial.

No final de agosto a prefei-
tura já havia solicitado e a Câ-
mara aprovou um Projeto de
Lei de igual teor em que o Mu-
nicípio pagaria o aporte de R$
65 mil ao mês de subsídio para
a empresa Talma Transportes
para garantir a manutenção do
transporte coletivo na cidade.
O valor foi concedido no perí-
odo de setembro e outubro.

Quando venceu a licitação
emergencial o valor inicial do
subsídio era de R$ 35 mil. Cer-
ca de três meses depois foi re-
alizado um ajustamento dos
valores. O município concor-
dou em pagar mais R$ 11 mil
elevando o total para R$ 46 mil,
acordo que se manteve até o
dia 31 de agosto.

O pagamento do subsídio é
feito como forma de compen-
sar a arrecadação não realiza-
da pela empresa frente a esti-
mativa de uso de passageiros.
Segundo o prefeito a expecta-
tiva era de que entre 30 a 35
mil pessoas pagantes fizessem
uso dos ônibus ao mês, mas o
volume ficou aquém, na faixa
de 25 mil usuários.

Prefeitura licita empresa de locação
de ônibus para o transporte coletivo

Talma Transportes fará o transporte coletivo na
cidade até 31 de dezembro, Município busca alternativa

Roberto Nogueira
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Uma mulher de 22 anos foi
baleada na madrugada de sá-
bado (4/12), em Jacui. Atin-
gida por quatro projéteis, de-
pois de ser atendida no hos-
pital em Jacuí, ela foi remo-
vida para a Santa Casa, em
São Sebastião do Paraíso que
não informou o estado de saú-
de da vítima.

Ela estava em uma festa de
rodeio na zona rural quando
pouco depois das duas horas
da madrugada, seu ex-marido,
um comerciante de 25 anos, se
aproximou e efetuou quatro
disparos. Três a atingiram, e

outro projétil acertou de raspão
um rapaz de 19 anos que esta-
va com ela. Aos policiais ele
disse que a conheceu naquele
momento.

O autor evadiu-se em um
veículo Fiat/Pálio e o abando-
nou nas proximidades. A arma
utilizada, segundo informações,
foi um revólver.

A vítima foi socorrida por
populares e encaminhada ao
hospital em Jacuí, mas seu es-
tado foi considerado grave, e
houve o encaminhamento para
a Santa Casa de Misericórdia
de São Sebastião do Paraíso.

Comerciante tenta
matar ex-mulher em

Jacuí: vítima está
internada na Santa Casa

A Vigilância de Saúde da
Prefeitura de São Sebastião do
Paraíso realiza a partir desta
terça-feira, 7, a segunda fase
do maior programa gratuito de
castração de cães e gatos já
realizados no Brasil. Nesta eta-
pa, a expectativa é que sejam
castrados cerca de mil animais.
O evento acontece até o próxi-
mo dia 17.

Conforme o coordenador
do departamento de Controle
de Zoonoses, Luciano Santana,
o cadastramento para os inte-
ressados em levar seu pet teve
início no dia 24 de novembro
e, logo na primeira semana,
atingiu o número previsto para
a castração que tem início nes-
sa terça, no entanto, o cadas-

Paraíso promove castração
gratuita de cães e gatos

deixem de levar cães ou gatos
no dia agendado, já que a falta
significa que ele está tirando a
vaga de uma outra  que espera
muito por esta oportunidade”,
destaca.

O coordenador acrescenta
que a castração é muito segu-
ra, realizada por veterinários da
ONG Ajuda, em parceria com
o deputado Noraldino Junior, a
Prefeitura de São Sebastião do
Paraíso e a Câmara Municipal.

“É um programa que vai
ajudar bastante no controle
populacional de cães e gatos no
nosso município, onde, infeliz-
mente, ainda tem um grande
número de animais abandona-
dos. Mas, vamos mudar essa
realidade”, finaliza.

tro ainda pode ser feito para
uma lista de espera.

“Caso haja algum veto, co-
municaremos o tutor do ani-

mal, assim como entramos em
contato com todos aqueles que
já realizaram o cadastro. É im-
portante que as pessoas não

Reprodução

A Prefeitura de São Sebas-
tião do Paraíso promoveu nes-
ta segunda-feira (6/12), a tra-
dicional caravana do Papai
Noel, com saída da Arena João
Mambrini e destino à Praça
Comendador José Honório
(Matriz). Teve apoio do Corpo
de Bombeiros, da Guarda Civil
Municipal e da Polícia Militar.
O Papai Noel, que ficou no
caminhão de combate a incên-
dio, fez a festa da criançada
pelos diversos locais aonde
passou.

A Caravana percorreu as
avenidas Monsenhor Mancini,
Angelo Calafiori, Wenceslau
Braz, Washington Martoni,
Central, Oliveira Rezende, Bra-
sil, Rui Barbosa, Alferes
Manoel Caetano e as ruas An-
tônio Rodrigues, Pimenta de

Caravana do Papai Noel reúne famílias
na Praça Comendador José Honório

Bryan Felipe Pádua, Francisco Martins, São
Judas, Capitão Emílio
Carnevalle, Sargento Lima,
Placidino Brigagão, Genaro
Joele, Gedor Silveira, Alferes
Patrício e Praça Comendador
José Honório.

Por volta das 20h30 o Pa-
pai Noel chegou à Praça da
Matriz, se dirigiu ao coreto cen-
tral e realizou a distribuição de
balas para as crianças. Foi
recepcionado por dezenas de
famílias, que levaram as crian-
ças para fazer seus pedidos e
entregar cartinhas ao Noel.

Por medida de segurança,
e evitar contato físico, o Papai
Noel ficou isolado, mas apesar
disto, não deixou de fazer a
festa e alegrar a todos os que
estiveram presentes para
prestigiar a sua chegada.

A Agência Reguladora de
Serviços de Abastecimento de
Água e de Esgotamento Sa-
nitário do Estado de Minas
Gerais (Arsae - MG) concluiu
a avaliação da implementação
da Tarifa Social de água e de
esgoto nos municípios minei-
ros atendidos pela Copasa, re-
ferente ao ano de 2021. Com
relação ao ano anterior foi ob-
servado um aumento de
21,9% no número de cadas-
trados, o que representa cer-
ca de 138 mil novas famílias
beneficiadas. O total de usu-
ários sociais nos 583 municí-
pios avaliados se aproxima de
800 mil famílias atendidas.
Conforme levantamento rea-
lizado pelo Jornal do Sudo-
este, em São Sebastião do
Paraíso, são mais de 3.300 fa-
mílias beneficiadas, o que
corresponde a 12% da popu-
lação atendida.

A partir das informações
apuradas a expectativa é de
que com base no relatório de-
senvolvido, as prefeituras e a
Copasa se empenhem em
minimizar a diferença entre o
número de unidades usuárias
que já usufruem da Tarifa So-
cial e a estimativa para o nú-
mero de famílias que têm di-
reito ao benefício. Daniel
Amorim, servidor responsável
pelo estudo, destaca a impor-
tância desta iniciativa. “É ex-
tremamente gratificante poder
desenvolver um trabalho que
incentive a implementação de
um mecanismo que impacta
diretamente a vida de famíli-
as de baixa renda de muitos
municípios mineiros”, comen-
ta. Ele acrescenta que, como
resultado da intensificação
das fiscalizações e da regula-
mentação, dos 583 municípi-
os avaliados houve aumento
da implementação do benefí-
cio em 515, na comparação
com 2020.

Em Paraíso são 3.306 fa-
mílias atendidas por este ser-
viço o que corresponde a 12%
da população assistida. No
município os serviços presta-

Arsae afirma que 12% da população é
atendida com tarifa social da Copasa

Município possui contratos com a Copasa para tratamento
de água e esgoto que vão até outubro de 2.040

Roberto Nogueira

dos pela Copasa (Companhia
de Saneamento de Minas Ge-
rais) previstos no contrato de
concessão estabelece que o
atendimento de abastecimen-
to de água vai de 4 de julho de
1973 a 26 de outubro de 2040.
Já para o esgotamento sani-
tário a autorização vigorará no
período de 26 de outubro de
2010 até 26 de outubro de
2040. Para uma população
total de 71.445 habitantes o
serviço atende a 66.987 habi-
tantes, ou seja, 94,4%, confor-
me dados de março de 2.021.

A tarifa social possibilita
que as famílias mais vulnerá-
veis economicamente paguem
valores cerca de 50% mais
baixos que o usual para ter
acesso à água e à destinação
adequada de seus esgotos.
Como um dos focos é a uni-
versalização do saneamento,
a agência instituiu e norma-
tizou a tarifa social dos servi-
ços de água e de esgoto para
os prestadores regulados.

De acordo com a Arsae os
critérios estipulados para a
concessão do benefício da
Tarifa Social vai desde o fato
da unidade usuária que deve
ser classificada como residen-
cial e os moradores devem
constituir uma família inscrita
no Cadastro Único para Pro-

gramas Sociais (CadÚnico),
além de possuir registro atua-
lizado dentro dos últimos dois
anos. Entre os critérios cons-
ta também que a família deve
ter renda mensal por pessoa
menor ou igual a meio salário
mínimo vigente no país. O be-
nefício é limitado a uma única
unidade usuária por código
familiar do CadÚnico.

Quem está no CadÚnico,
cumpre os critérios estabele-
cidos e ainda não recebe os
benefícios da Tarifa Social,
deve entrar em contato com
a companhia de abastecimen-
to para pleitear o benefício. É
necessário ter em mãos docu-
mentos como carteira de iden-
tidade, CPF, última conta de
água e a folha resumo do Ca-
dastro Único para solicitar
seu cadastramento.  O cadas-
tro pode ser feito na agência
de atendimento presencial ou
on-line.

DE PARAÍSO
A Copasa possui a meta de

atingir a 99% da população até
2.033, referente ao tratamen-
to de água. Atualmente são
28.203 ligações ativas e há
2.136 ligações factíveis. Para
o volume de água 100% dis-
tribuído é registrada perdas de
120,5litros/ligação/dia, corres-

pondente a 25,2%. Nestas
questões constam fraudes, er-
ros de medição e vazamentos.
Segundo o relatório há uma
média de 4,7 reclamações ao
mês a cada mil pessoas.

No período de janeiro de
2.019 a abril de 2.021 não hou-
ve registro de racionamento
em nenhuma localidade. Tam-
bém foi registrada a freqüên-
cia média de 2,6 paralisações/
mês a cada milhão de pesso-
as. Ainda no município foram
registrados atendimentos a
cumprimentos de prazos
como de ligação convencional
de 81,7% (até 10 dias); liga-
ção com prolongamento 100%
(até 20 dias); vistoria prévia
(100% (até 5 dias) e correção
de vazamento, 90,3% (até 2
dias).

Em relação ao esgotamen-
to sanitário 93% da população
é atendida com o serviço de
coleta e 92,8% com o trata-
mento. O município possui
27.165 ligações e 986 ligações
factíveis, referentes a imóveis
não conectados com rede à
disposição.  Quanto a qualida-
de de esgoto tratado, a redu-
ção da carga poluidora nas
ETE’s (Estações de Trata-
mento de Esgoto) chega a
72,7% de DQO (Demanda
Química de Oxigênio) e
82,1% de DBO (Demanda
Bioquímica de Oxigênio).

Conforme o relatório são
58 domicílios com coleta e
sem tratamento (0,2% dos do-
micílios atendidos). Quanto a
coleta e tratamento são 29.535
que corresponde a 99,8% dos
domicílios atendidos. O volu-
me tratado é de 104% do to-
tal coletado, com freqüência
de extravasamento de 0,14/
mês a cada km de rede. Re-
ferente ao atendimento ao
usuário por serviços presta-
dos, consta que para ligação
convencional 92,4% (até 10
dias), ligação com prolonga-
mento (sem dados), vistoria
prévia 97,4% (até 5 dias) e
correção de extravasamento
98,8% (até 2 dias).

Uma abordagem policial re-
sultou na prisão em flagrante
de dois homens em Itamogi,
suspeitos de tráfico de drogas.
A ocorrência foi registrada pela
Polícia Militar que encontrou
de posse e também nas respec-
tivas residências dos envolvi-
dos, materiais entorpecentes e
outros produtos utilizados para
a prática delituosa..

O caso foi registrado na
noite de segunda-feira, 6, du-
rante uma abordagem ocorrida
no bairro Benedetti. Segundo
informações, um rapaz de 24 e
outro de 26 anos são suspeitos
de envolvimento com o tráfi-
co. Com o mais novo foi loca-
lizada uma porção de maconha.
Já no veículo pertencente ao
outro homem a polícia locali-
zou uma pequena porção de
maconha e comprimidos de
ecstasy, além de uma certa

quantia em dinheiro, não espe-
cificada. A PM esteve na resi-
dência de ambos os suspeitos.

Na casa do homem mais
novo durante as buscas foram
encontradas 170 gramas de
maconha, um comprimido de
ecstasy e uma balança de pre-
cisão. Na moradia do outro
suspeito foi localizada outra
balança de precisão, além de 20
comprimidos de ecstasy. Am-
bos foram presos em flagrante
e conduzidos à Delegacia, jun-
to com o material apreendido.

A Polícia Militar informa
que atua de maneira sistêmica
no combate ao tráfico de en-
torpecentes. São realizadas
abordagens, blitz, além de ações
preventivas e de enfrentamento
direto ao crime. O cidadão pode
auxiliar a polícia através dos te-
lefones 181 e 190. “O sigilo é
absoluto”.

Dupla é presa pela
Polícia Militar em

Itamogi acusada de
tráfico de drogas

Material entorpecente foi apreendido
junto com balança de precisão e dinheiro

ALCO/P5 - 43p  BPM
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Chegou, Supermercado Almeida, bem perto de você
Ele acaba de chegar e já

está dando o que falar. São
Sebastião do Paraíso ganha
um empreendimento de su-
cesso na área de prestação de
serviço, comércio de gêneros
alimentícios, hortifrútis, produ-
tos de higiene e limpeza, bebi-
das, padaria, açougue, enfim,
tudo que um supermercado
oferece. Os moradores do
bairro São Judas Tadeu e tam-
bém de toda a região tiveram
a oportunidade de conhecer
de perto o Supermercado
Almeida, sábado, 4, que abriu
suas portas e inaugurou suas
instalações.

Nada melhor do que se
sentir em casa na hora de fa-
zer as compras. Em uma lo-
calização estratégica, situado
na Rua São Judas 701, o Su-
permercado Almeida chegou
para ficar e já está surpreen-
dendo os primeiros clientes
que foram conhecer o estabe-
lecimento.  O atendimento de
primeira faz a diferença e isto
o casal de empreendedores,
Claudinei Almeida e Thais
Araújo sabem muito bem.
Por isso montaram uma equi-
pe muito bem selecionada,
que foi treinada e capacita-
da para bem atender, com
sorriso no rosto e muita dis-
posição.

Produtos de qualidade, va-
riedade e bons preços tam-
bém são itens fundamentais
que os clientes vão encontrar
com facilidade. Era só o que
faltava e agora bem pertinho
dos consumidores da região e

adjacências que não precisa-
rão mais fazer grandes deslo-
camentos para fazer suas
compras. Neste momento de
recolhimento e até de restri-
ções, nada melhor do que ter
um local mais próximo para
suprir as suas necessidades
quando a questão é ir ao su-
permercado fazer compras e
abastecer o lar. Supermerca-
do Almeida é a solução per-
tinho da sua casa.

Conforme Claudinei, o Su-
permercado Almeida vem
para fazer a diferença. “Che-
gamos sim, não só para ser-
vir, mas para atender e servir
bem e com qualidade”, desta-
ca. Ele e a esposa Thais fa-

zem o convite a todos que qui-
serem conhecer o empreen-
dimento. “Venham nos visitar,
o Supermercado Almeida es-
tará aberto de domingo a do-
mingo e será uma grande ale-
gria e satisfação poder rece-
ber cada um que passar por

aqui”, enfatiza a empresária.
Para outras informações e
detalhes sobre horários de fun-
cionamento basta ligar 3558-
3972. “Estamos prontos para
atender e com maior prazer”,
completa Claudinei.

Além da loja física o Su-

permercado Almeida os clien-
tes também podem interagir
com a empresa nas redes so-
ciais. No Facebook, o ende-
reço é https://www.facebook.
com/supermercado almeida
ssp. No Instagram é só digitar
supermercadoalmeidassp/.

E vem novidade por aí, em
breve os clientes vão poder
acompanhar ofertas, promo-
ções e campanhas nestes ca-
nais de comunicação é só fi-
car antenado. Supermercado
Almeida: preço bom de ver-
dade.

Casal empreendedor Claudinei Almeida,
Thais Araújo e seu filho Miguel

FOTOS: TIEL/Jornal do Sudoeste
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CECÍLIA DIAS CORRETORA DE IMÓVEIS REALIZE SEU
SONHO COM A TRANQUILIDADE QUE VOCÊ MERECE.

SEGUNDA À SEXTA DAS 08:00 ÀS 18:00 E SÁBADO DAS 09:00 A 12:00

RELAÇÃO DE IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO

APARTAMENTOS

CENTRO - RUA ÂNGELO CALAFIORI - PRÓX. NANINA PIZZARIA:
Apartamento com 03 dormitórios sendo 1 suíte, sala, cozinha com
armários, banheiro social, área de tanque, garagem. Aluguel  R$ 1300,00
+ condomínio. Ref.: 14833443

CENTRO - RUA DR. PLACIDINO BRIGAGÃO - ED. RECREIO:  Apartamento
com 03 dormitórios sendo 01 suíte com armário e outro quarto com armário,
sala, cozinha, banheiro social, lavanderia, despensa e banheiro de
serviço,01 vaga de garagem e área de lazer com piscina (uso comum).
Aluguel: R$ 1.100,00 + Condomínio: R$ 610,00  Ref.: 1488229

CALIFORNIA GARDEM - RUA PROF. ANA TONDINELLI AMARAL: Com
02 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha, banheiro social, lavanderia
e garagem para 01 carro descoberta. Aluguel  R$ 1.200,00 Ref.:1485820

APARTAMENTO LITORAL

RUA LEBLON - PRAIA GRANDE - GUILHERMINA, apartamento com 01
vaga de garagem, com 01 dormitório, sala, cozinha, banheiro social,
lavanderia, com toda a mobília, acomoda até 07 pessoas. Locação diária:
R$ 200,00 - Ref. 1470707

CASAS

RUA CORONEL ALFREDO SERRA - SÃO JUDAS - EM FRENTE USF:
Casa de frente com 01 dormitório, sala e cozinha conjugadas, banheiro
social, área de tanque. Aluguel R$ 450,00 -Ref.:1460953

RUA DR. DELFIM MOREIRA - PRÓX. ANTIGA CILJAMAR: 02 dormitórios,
sala, cozinha, banheiro social, quintal pequeno todo cimentado com
despensa, área de tanque e banheiro, uma vaga de garagem. Aluguel R$
750,00 Ref.: 1460449

RUA MARIA GIACCHERO - PRÓX. AO CLUB OURO VERDE: 03
dormitórios sendo 1 suíte, sala, cozinha, banheiro social, lavanderia,
despensa, varanda, garagem vaga 1 carro. Aluguel R$1.100,00 Ref.:
1484411

RUA RUTH - VILA SANTA MARIA - PRÓX. UPA/ACCA/APAE: Casa com
02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, área de tanque coberta e
quintal pequeno. Aluguel R$ 500,00 Ref.:1460950

PONTO DE COMÉRCIO:

RUA ZULICA AMARAL - JARDIM DAS ACÁCIAS - ÚLTIMA RUA DO
BAIRRO: Salão comercial de aproximadamente 100 ms2 com banheiro.
Aluguel: R$ 750,00 Ref.: 1484330

AVENIDA MONSENHOR MANCINI - PRÓXIMO CHAVEIRO ARAÚJO/BAR
TIP TOP: Cômodo comercial de cerca 40 m2 e banheiro com duas portas
de correr. Aluguel: R$ 1.200,00
Ref.: 1485747

BARRACÃO:

AVENIDA BRASIL - PRÓX. SESI/ESPAÇO 88: Barracão com escritório,
WC, cozinha. Bom para depósito de café. Aluguel: R$ 6.000,00 Ref.:
1485899

www.ceciliacorretoradeimoveis.com.br
98868-3298868-3298868-3298868-3298868-32111117 WHA7 WHA7 WHA7 WHA7 WHATTTTTSSSSSAPPAPPAPPAPPAPP

São Sebastião do Paraíso
conquistou lugar no pódio du-
rante a realização da Copa In-
ternacional de Montain Bike
disputada em Taubaté (SP) no
final de semana. O ciclista
Gabriel Amaral chegou em 10º
lugar em sua categoria. No
domingo, 5, foram definidos os
campeões gerais da tempora-
da 2021 de mais de 40 catego-
rias nas modalidades XCC,
XCO e Maratona.

A 130 km da capital paulista,

Taubaté foi invadida pelos com-
petidores e amantes do ciclis-
mo. Por sua localização estra-
tégica e geografia privilegiada a
cidade foi escolhida para sediar
a Copa Internacional de Montain
Bike Michelin. No eixo Rio -
São Paulo e tendo no entorno
várias cidades do Vale do
Paraíba, o município é de fácil
acesso à região de Campinas e
também do Sul de Minas.

Representando Paraíso na
competição, Gabriel Amaral foi

um dos melhores classificados
na disputa em que participou.
O fato de ter conseguido che-
gar ente os 10 melhores em sua
categoria foi bastante festeja-
do, sendo considerada uma
conquista e uma façanha digna
de muitas comemorações. Nos
três dias de competições o
campeonato reuniu cerca de
600 competidores e dezenas de
expositores.

Além das corridas, o even-
to ocorrido no Parque Munici-

pal Itaim teve outras atrações
como show de rock, apresen-
tações de freestyle na pista de
dirt jump e uma área com brin-
quedos infláveis para a crian-
çada.

O público e competidores
também tiveram acesso à es-
trutura tradicional da CIMTB,
como a praça de alimentação,
área de equipes, lava-bike, o
suporte neutro da SRAM, ba-
nheiros e a feira com as prin-
cipais marcas do mercado.

Gabriel Amaral é destaque na Copa
Internacional de MTB em Taubaté

Organização realizou premiação aos melhores competidores das provas disputadas em Taubaté

Reprodução

A ACISSP (Associação Co-
mercial, Industrial, Agropecu-
ária e de Serviços de São Se-
bastião do Paraíso) e a CDL
(Câmara de Dirigentes Lojistas
de São Sebastião do Paraíso)
elegeram nova diretoria. Em
uma reunião ordinária e regi-
mentar convocada pela atual
gestão e realizada no salão no-
bre da instituição na noite da
última segunda-feira, dia seis de
dezembro, foi eleita, por acla-
mação, a única chapa que re-
gistrada para o pleito.

A sessão foi aberta pelo atu-
al presidente da associação,
Ailton Rocha de Sillos, que sau-
dou a todos os presentes e con-
vocou o empresário Marcelo
José de Oliveira Sillos para pre-
sidir a votação e a empresária
Érica Dias Garcia para secre-
tariar a eleição. Após a leitura
dos ritos oficiais foi apresen-
tada a chapa única inscrita para
assumir os cargos diretores e
de conselheiros. Colocados os
nomes, a votação foi aberta
para eleição da ACISSP e para
CDL, sendo ambas por acla-
mação, e eleito o médico Dr.
Matheus Colombaroli como o
novo presidente das institui-
ções.

Ações importantes estão
sendo desenvolvidas na Escola
Municipal Ibrantina Amaral nas
últimas semanas. Dentre estas,
vale destacar o bate papo entre
Weslley Dias e os candidatos a
prefeito e vereadores da escola.

Weslley, que é ex-aluno da
Escola Municipal Ibrantina Ama-
ral e atualmente está cursando
Administração de Empresas na
Universidade Estadual de Minas
Gerais, sempre participou ativa-
mente como membro do Parla-
mento Jovem, como representan-
te de alunos e presidente do Grê-
mio Estudantil no ensino médio.
Jovem determinado e engajado
com a política foi o candidato a
vereador mais novo da nossa ci-
dade e obteve uma quantidade
expressiva de votos.

Assim, os alunos-candidatos
se apresentaram e puderam tirar
dúvidas sobre a função do Exe-
cutivo e Legislativo, principal-
mente no que se refere a aplica-
ção de recursos, bem como a
função social do dinheiro e o re-
torno dos impostos para a socie-
dade, elucidando alguns exem-
plos. Weslley, ainda, falou um
pouco de maneira bem objetiva e
acessível sobre os impostos
como IPVA, IPTU e ICMS desta-
cando as porcentagens destina-
das ao município, estado e go-
verno federal.

Para Weslley, “duas carênci-
as que nós encontramos no en-
sino de hoje é a ausência de ma-
térias que tratem de educação
fiscal, financeira e também de
noções de educação política.
Esse projeto que está sendo rea-
lizado na Escola Municipal
Ibrantina Amaral, aborda todas
essas carências citadas, fazendo
com que o aluno entenda coisas

Orçamento Participativo na Escola

Após a votação o presiden-
te em exercício da ACISSP,
Ailton Rocha de Sillos, falou
sobre o momento da associa-
ção do qual comandou pelos
últimos 26 anos. “Hoje nossa
associação é referência para o
estado e para o Brasil. Nossa
ACISSP/CDL hoje é uma ins-
tituição sólida, estruturada,
confiável e que auxilia no de-
senvolvimento de nossos em-
presários e da comunidade.
Tenho muito orgulho de olhar
para essa história e ver que foi
muito exitosa. Deixo para o
novo presidente uma associa-
ção com muitos serviços, uma
estrutura física como poucas
no país e resultados muito po-
sitivos”, analisou Sillos.

Ailton Sillos ainda destacou
seu trabalho ao longo dos últi-
mos anos frente à associação.
“Fizemos muito e sempre com
o olhar de melhor nossa comu-
nidade através do incentivo aos
empresários. Trouxemos para
Paraíso as unidades do Sesi,
Senai, Senac, fundamos a co-
operativa de crédito Sicoob
Paraisocred, durante anos ban-
camos o funcionamento da
ETFG (Escola Técnica de For-
mação Gerencial), implanta-

mos as cooperativas de educa-
dores e transportes, além de ini-
ciativas de apoio à segurança
pública como a ACASP (Asso-
ciação Comunitária para Assun-
tos de Segurança Pública),
apoiamos e construímos a am-
pliação de celas na antiga ca-
deia da cidade e de um prédio
para acolhimento dos menores
infratores com mais de mil
metros quadrados, além no
novo Centro Empresarial e Te-
atro. Sempre estivemos pre-
sentes em nossa comunidade.
Esse é um legado que me dei-
xa muito orgulhoso”, lembrou.

Confirmado como o novo
presidente da ACISSP, o médi-
co Matheus Colombaroli falou
sobre o processo e o legado
assumido. “Esse é um dos dias
mais importantes para a
ACISSP. Uma fundamental ins-
tituição de nossa cidade
construídas por tantos anos
por visionários e nos últimos
tempos pelo Dr. Ailton Sillos.
Respeitamos esse legado e
olhamos para esse novo mo-
mento, pós pandemia, focados
em desenvolvermos projetos
tecnológicos e que deem, cada
vez mais, representatividade a
todos os setores econômicos

de nossa cidade. É importante
dedicarmos tempo e esforço
em tornar a ACISSP cada vez
maior” analisou Colombaroli.

Sobre os planos e objetivos
para a gestão, Dr. Matheus fa-
lou da inclusão e inovação
tecnológica, tão necessárias
para os tempos atuais. “Um
dos nossos objetivos é inserir
a ACISSP no mundo cada vez
mais tecnológico.

Quanto mais digital estiver-
mos, mais adequados seremos
a esse novo mundo. Em nossa
diretoria temos jovens e pes-
soas com esse perfil e com fo-
co em tecnologia, empreen-

dedorismo e representativida-
de. Entendemos que quanto
mais representativa dos seto-
res econômicos de Paraíso,
mais cheia e movimentada será
nossa associação”, finalizou Dr.
Matheus.

Ficou assim composta a
nova diretoria que presidirá a
ACISSP e a CDL para o próxi-
mo triênio de 2022 a 2024 e
que tomará posse no próximo
dia primeiro de janeiro:

- Conselho Deliberativo:
Ailton Rocha de Sillos
Dárcio Cantieri Júnior
Elói Almeida Romão

ACISSP/CDL elege nova diretoria
Novo presidente é o médico Dr. Matheus Colombaroli que assume o comando da

associação no próximo dia primeiro de janeiro. Mandato será para o triênio 2022 a 2024
Maria Hortência de Souza
Walker Américo Oliveira

- DIRETORIA EXECUTIVA
- Presidente: Matheus
Colombaroli
- Vice-Presidente: Marcelo
José de Pádua
- Diretora de Administração
e Finanças: Bianca Furtado
Cossini
- Diretor Jurídico: João
Jaguaribe Alencar de Moura
- Diretor de Agronegócios:
Gilson Aloíse de Souza
- Diretor de Comércio:
Lázaro A. Pessoni Sobrinho
- Diretor de Indústria:
Roberto R. Pimenta Filho
- Diretor de Serviços: Samuel
de Oliveira

- CONSELHO FISCAL:
Leonardo Borges de Souza
Marcelo José de Oliveira Sillos
Márcio Donizete de Aguiar

E de acordo com os esta-
tutos da ACISSP e da CDL,
existem outras três diretorias
especiais cujos os indicados
serão convidados pelo presi-
dente Dr. Matheus Colombaroli
após a posse, a acontecer no
dia primeiro de janeiro de

Nelson Duarte

como impostos, Poder Executivo,
Poder Legislativo e educação fi-
nanceira de forma simples e mui-
to prática. Fiquei extremamente
grato pelo convite e pela oportu-
nidade de poder ajudar os alunos
da escola em que vivi quase dez
anos da minha vida. O engajamen-
to dos alunos se candidatando e
voluntariando para participar de
projetos como esse, é sem dúvi-
das, algo a se comemorar”.

Além da ação citada, ocorreu
na última sexta-feira, (3/12), a elei-
ção da equipe que ficará respon-
sável pela aplicação do recurso
arrecadado com a venda dos pro-
dutos que foram apreendidos
pela Receita Federal. Com este
fim, foram eleitos prefeito, vice-
prefeito e vereadores. Os funci-
onários e alunos do 4º e 5º ano

do Ensino Fundamental I e alu-
nos do Ensino Fundamental II
elegeram: Felipe de Melo Ferreira
para prefeito, Ana Beatriz Ribei-
ro para vice-prefeita e Laylla Vic-
tória Florencio, Vitória Gabrielly
Motroni, Maria Luisa Ribeiro e
Carlos Eduardo Silva para verea-
dores e, para a aplicação do re-
curso, o prefeito montará sua
equipe de secretários e fiscais,
que passarão por uma capacita-
ção no início do próximo ano.

Neste contexto, a diretora
Elisangela Rabelo parabenizou
todos os envolvidos e destacou
a importância do projeto, escla-
recendo que o principal objetivo
do mesmo é trabalhar a questão
da importância dos impostos e a
participação dos alunos como
protagonistas. Na oportunidade,
a diretora convida a todos para
participarem da feira que aconte-
cerá na escola no próximo sába-
do, dia 11 de dezembro.

Escola Municipal Ibrantina Amaral
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A parceria entre duas ins-
tituições cooperativas do se-
tor financeiro sediadas em São
Sebastião do Paraíso, a Nos-
socrédito e Paraisocred, liga-
das ao sistema Sicoob, tem
resultado em ações que há al-
guns anos beneficiam municí-
pios em suas áreas de abran-
gência. Seja no processo edu-
cacional com o campo, em
comunidades rurais, áreas so-
cial e cultural e esportiva, que
também se faz presente na
área urbana, em cujo trabalho
parceiro se incluem o SENAR
e SEBRAE-MG.

Reunidos no final de sema-
na, os presidentes do Conse-
lhos de Administração da
Paraísocred, Maurício Mafra,
e Leonardo Lima Diogo, da
Nossocrédito, fizeram uma
avaliação sobre a participação
conjunta de ambas cooperati-
vas em 2021. Avaliação posi-
tiva, pelo cumprimento dos
princípios cooperativos, e pre-
sença efetiva no apoio ao de-
senvolvimento de vários seg-
mentos.

Ainda nesse ano, para ori-
entação da população em ge-
ral e, de maneira especial para
atletas (ciclistas, corredores de

Trabalho parceiro entre Sicoob Nossocrédito e
Paraísocred tem gerado resultados positivos

rua dentre outros) e pratican-
tes de atividades físicas como
caminhadas, que têm crescido
em São Sebastião do Paraíso,
fruto da intercoopera-ção do
Sicoob Nossocrédito e Paraiso

cred, serão instalados relógios
eletrônicos, próximo ao Está-
dio Irmãos Capatti (campão
próximo à Arena João Mam-
brini), e na rotatória da aveni-
da Zezé Amaral, com Dr. José

de Oliveira Brandão Filho.
Constam nos projetos or-

çamentários de ambas coope-
rativas para o próximo ano, e
já foi autorizado pela Prefei-
tura, a revitalização de ca-

Sicoob Nossocrédito entrega
premiação a produtor classificado no

3.º Concurso Municipal de Café de Qualidade

O Sicoob Nossocrédito pro-
cedeu na sexta-feira (3/12) a en-
trega da premiação a que fez jus
o produtor Aldo Braghini Júnior,
pela segunda colocação no 3.º
Concurso Municipal Café de
Qualidade, promovido pela Se-
cretaria Municipal de Desen-
volvimento Agropecuário de São
Sebastião do Paraíso. Aldo Bra-
ghini Júnior foi representado
por sua irmã, Lucélia Braghini.

O objetivo do concurso,
bem como o selo “Paraíso dos
Cafés Finos”, é atestar a quali-
dade dos cafés produzidos no
município, valorizando produ-
tores e produto. O resultado foi
divulgado dia 25 de novembro
no Teatro Municipal Sebastião
Furlan. A premiação ao segun-
do colocado, sendo uma roça-
deira manual Stihl, pazinha tra-
seira Piccin, dois sopradores
manuais Husqvarna, e aduba-
dor costal, foram oferecidos
pelo Sicoob Nossocrédito.

 “É um privilégio para nós
produtores, podermos ser en-
xergados, ouvidos e principal-
mente valorizados. Nós enfren-
tamos muitas dificuldades na
produção, particularmente a do
café. Eu acompanho de perto
o trabalho de meus sócios, e
sei o quanto difícil, e a luta que
é, o ciclo do café. A cada ano
que passa são novos desafios.
Mais recentemente a geada, ti-
vemos prejuízo, perdemos
muito café. São muitos obstá-
culos e adversidades. Para nós
é um marco, podermos ser re-
conhecidos e valorizados”, dis-
se Lucélia Braghini.

O presidente do Sicoob
Nossocrédito, Leonardo Lima
Diogo agradeceu à Prefeitura,
à Secretaria de Desenvolvimen-
to Agropecuário nas pessoas
do secretário Renan Preto e
Marco Aurélio de Paula, pela
continuidade do projeto Con-
curso de Café de Qualidade.
“Agradecimento porque em
torno do selo comemorativo do
concurso há a capacidade de
colocar no centro, o produtor
rural.

Ele entra no centro da pe-
neira num momento em que é
olhado, valorizado, identifica-
do. Primeiro pelo setor públi-
co, que idealizou o projeto e
organiza, com muita maestria,
e a cada ano de uma forma
melhor, com aprimoramento.
Em torno se encontram pesso-

as e organizações de relevân-
cia nesse ciclo produtivo. Te-
mos instituições financeiras,
cooperativas agropecuárias,
degustadores, classificadores
de café, é o momento onde é
evidenciado algo inerente a cul-
tura paraisense no ambiente
agrícola, e que há o reconhe-
cimento dessa bebida tão fina,
tão conquistada mundo afora.
São Sebastião do Paraíso é pri-
vilegiada por ter um projeto
como esse, há o reconhecimen-
to, comprometimento e busca
de constante aperfeiçoamento
da bebida”.

Não podemos deixar de
agradecer a Emater-MG, em-
presa há mais de 70 anos en-
volvida na atividade agrícola, e
que sempre acolheu muito bem
os produtores rurais como um

todo, e que nos proporciona
momentos memoráveis, como
tivemos no 3.º Concurso Mu-
nicipal de Café de Qualidade,
ressaltou o presidente do Sico
ob Nossocrédito. É um mo-
mento de celebração, de traba-
lho realizado no decorrer do
ano. As pessoas que estão nos
bastidores, por trás das corti-
nas da maestria desse evento,
são pessoas de muito princí-
pio, de muito carinho com o
produtor rural, enfatiza Leonar-
do Diogo.

Ele afirma que desse proje-

to surgem várias atividades re-
flexas, como manutenção de
estradas, escoamento de safra.
A qualidade não está inerente
apenas no produto, está tam-
bém em atividades secundári-
as. É nesse sentido que colo-
camos que o selo em comemo-
ração Paraíso dos Cafés Finos,
consegue colocar o produtor
rural no centro, e todos os en-
tes inseridos nessa cadeia pro-
dutiva na questão periférica, no
contexto de apoio, de susten-
tabilidade à atividade agronômi-
ca. E o mais bacana de tudo, é

mão de obra familiar, que vol-
tou a ser valorizada, disse.

O Sicoob Nossocrédito está
muito feliz de participar, apoi-
ar um projeto tão importante e
valoroso como esse, conclui o
presidente Leonardo Lima
Diogo.

O prefeito Marcelo Morais
esteve presente à entrega, jun-
tamente com o secretário mu-
nicipal de Desenvolvimento
Agropecuário, Renan Jorge
Preto, do chefe de Departa-
mento de Agricultura, Marco
Aurélio de Paula.

çambas para coleta de lixo na
zona rural, boa parte delas,
colocadas em determinados
pontos, há muitos anos, e “in-
felizmente pelas condições do
tempo foram se deterioran-
do”, conforme salienta Leo-
nardo Lima Diogo.

Vamos patrocinar a colo-
cação de caçambas construí-
das com madeiras, em novo
formato, pensando no contex-
to ecológico. Esse projeto edu-
cacional gera reflexos no
ambiental, que é a reutilização
e adequação da destinação do
lixo de forma correta no cam-
po, diz Leonardo.

Outra vertente voltada
para o campo a ser desenvol-
vida na parceria Paraisocred
e Nossocrédito, é sobre a su-
cessão. “Há um projeto do
Senar onde vamos trabalhar
muito a questão da educação
financeira, com produtores e
seus filhos, onde se inclui in-
formações sobre mão de obra
em sítios, da agricultura fami-
liar. Na zona urbana daremos
sequência no vetor “Projeto
Cidadania”, que envolve edu-
cação. Conseguimos atingir
um número significativo (28
escolas), rede municipal e es-

tadual, na região em que
estamos, que será concluído
com um projeto fantástico, que
tem a participação do coleci-
onador numismático (moedas),
Antônio Aparecido de Paula
(Toninho), subsidiando aulas
de professores de História.

Leonardo lembra que pro-
fessores dessa disciplina irão
transmitir aos alunos sobre a
história do dinheiro, e Toninho
que tem uma completa cole-
ção de moedas e conhecimen-
to incrível, tecerá considera-
ções sobre curiosidades sobre
as cédulas de diversos países.

No eixo social há um traba-
lho específico a ser desenvolvi-
do para mulheres coope-
rativistas. “Temos a satisfação
de ter no Sicoob Nossocrédito
a primeira diretora-executiva, e
duas conselheiras no Conselho
de Administração, e uma no
Conselho Fiscal. Esse trabalho
para as mulheres se desdobra
com projeto do Sebrae, “mulhe-
res empreendedoras”, que en-
volve desde o ramo alimentar à
estética, e àquelas que estão tra-
balhando à frente de alguns ne-
gócios. Outro foco é voltado
para a integridade física e men-
tal das mulheres”, explica.

Presidente do Conselho de Administração do Sicoob Paraísocred Maurício Mafra,
prefeito Marcelo Morais e o Presidente do Conselho de Administração

do Sicoob Nossocrédito Leonardo Lima Diogo

Nelson P. Duarte

FOTOS: Tiel/Jornal do Sudoeste

Vanderli dos Reis Amaral, a produtora Lucélia Braghini,
Leonardo Lima Diogo, Maurício Mafra e Rogério de Pariz loguercio

Maurício Mafra presidente do Sicoob Paraisocred, a
produtora Lucélia Braghini e Leonardo Lima Diogo

presidente Sicoob Nossocredito

Vanderli dos Reis Amaral, Rogério de Pariz loguercio, Maurício Mafra, Marco Aurélio de Paula, Lucélia Braghini, Marcelo Morais, Leonardo Lima Diogo e Renan Jorge Preto
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Para crescimento exponencial da sua empresa em
2022, este é o momento de se demitir da operação e
assumir, de uma vez por todas, a sua gestão estratégi-
ca, analisar os movimentos da concorrência, as tendên-
cias e as oportunidades do mercado, desenvolver no-
vos atributos de valor, rever os objetivos e metas, dele-
gar ações e observar bem atentamente os resultados.

Você deve sempre dedicar menos tempo ao que pode
ser delegado e concentrá-lo ao que mais importa para
tornar seu modelo de negócio escalável.

A transformação começa quando passamos a enten-
der que não devemos trabalhar pelo dinheiro, mas fa-
zer que ele trabalhe por nós. Numa viagem de férias,
dirigir o veículo pode até ser prazeroso para muitos,
mas alguém tem que ter clareza do destino, consultar a
distância, calcular o tempo, analisar o custo e desafios
do caminho, para chegar aonde realmente deseja, con-
forme planejado e com segurança. A metáfora é sim-
ples, mas elucida bem o que sempre encontramos: em-
presários ocupados com a operação, deixando a estra-
tégica de crescimento em segundo plano.

QUEM NÃO CRESCE, DESAPARECE
Usar todo tempo para “trabalhar” e não para “ganhar

dinheiro” pode ser a principal causa que atrasa a pro-
dutividade do gestor. Quanto mais tempo você dedica à
execução de tarefas operacionais, menos tempo você
tem para checar resultados, pensar na melhoria das
ações, atração e fidelização de clientes, treinamento e
motivação da equipe, processos e produtividade, quali-
dade dos produtos e serviços, lucratividade etc.

POR ONDE COMEÇAR?
Para conseguir disponibilidade para planejar seu

negócio, comece listando as suas atividades durante
duas a quatro semanas, a fim de identificar quais delas
não estão diretamente ligadas à estratégia de cresci-
mento da organização. Em seguida, identifique, inicial-
mente na empresa, quais colaboradores têm o perfil
necessário para assumi-las. Faça a seleção de acordo
com o grupo de atividades a serem delegadas e inicie o
processo de treinamento para transferência segura e
definitiva das responsabilidades.

Imagine-se com mais tempo para pensar no cresci-
mento do seu negócio e os resultados que alcançará
com a implementação de novas estratégias. Esse será
o combustível de que você precisa para essa transfor-
mação.

Nessa jornada, conte conosco. Acesse nosso site
idecorp.com.br.

Até a próxima semana!
James Warley

consultoria@idecorp.com.br

Mais dinheiro
com menos trabalho

“Não trabalhe pelo dinheiro, faça o dinheiro
trabalhar por você.” - Robert Kiyosaki

Alunos de Odonto, coordenador e presidente CRO

Organizadores e palestrantes

O Conselho Regional de
Odontologia de Minas Gerais -
CRO/MG em parceria com a
Libertas - Faculdades Integra-
das, realizou a V Jornada
Odontológica com apoio da
Prefeitura de São Sebastião do
Paraíso, sexta-feira (26/11) e
sábado (27/11). O evento con-
tou com a participação da pri-
meira turma do Curso de Odon-
tologia da Libertas e com pro-
fissionais da área da saúde de
Paraíso e região.

O coordenador do curso,
odontólogo e professor Mar-
lon Ozelin, afirma que os pro-
fissionais tiveram a oportuni-

V Jornada Odontológica de São Sebastião do Paraíso
é realizada na Libertas - Faculdades Integradas

FOTOS: Divulgação

dade de ter enriquecimento
tecnológico e científico e de
trocar experiências. Para os
participantes da Jornada o co-
nhecimento adquirido é rever-
tido em melhor qualidade nos
atendimentos aos seus pacien-
tes.

Para a Libertas - Faculda-
des Integradas, depois 82 anos,
oferecer a nossa querida Paraí-
so o Curso de Odontologia, o
"Curso livre de Pharmácia e
Odontologia" já existiram em
nossa cidade nos anos de 1929
a 1939, e agora, realizar a V
Jornada Odontológica é motivo
de muito orgulho!".

Os prefeitos das cidades da
região filiados a AMEG (Asso-
ciação dos Municípios da
Microrregião do Médio Rio
Grande) decidiram durante re-
alização de assembleia que não
haverá festa de carnaval em
2.022. A medida leva em con-
sideração a possível chegada da
quarta onda do Covid-19 que
pode ter a variante Ômicron.
Ainda em função dos efeitos do
coronavírus as prefeituras can-
celaram as festividades de fim
de ano e da virada.

A decisão foi tomada em
conjunto pelos prefeitos duran-
te realização da última
assembleia geral extraordinária
deste ano, ocorrida no dia 2 de
dezembro, em São José da Bar-
ra. A medida leva em conside-
ração a questão da segurança
sanitária e um trabalho em con-
junto para combater a possibi-
lidade de uma nova onda.

Com isso nenhum dos mu-
nicípios filiados a associação irá
promover os festejos carnava-
lescos que costumam em aglo-
meração grande número de
pessoas da região e também
turistas de diferentes regiões do
Brasil.

O prefeito de São Sebasti-
ão do Paraíso, Marcelo Mo-
rais, já havia se manifestado
antes mesmo da assembleia. Na
oportunidade ele informou que
a Prefeitura não irá apoiar ne-
nhum evento relacionado ao
carnaval. Na cidade, também
já havia sido anunciado o can-
celamento da Congada, com os
desfiles noturnos na Praça

Municípios da AMEG cancelam
festejos de Carnaval em 2.022

Prefeitos dos municípios da região, inclusive Paraíso
participaram de mais uma assembleia e elegeram nova diretoria

Divulgação

Comendador José Honório,
pelo mesmo motivo, cautela em
relação a pandemia.

Ainda na região, em São
Tomás de Aquino, única cida-
de onde tinha sido anunciada a
Festa de Congo no fim de ano,
o evento também foi cancela-
do. O anúncio foi feito pelo
prefeito Daniel Ferreira da Sil-
va, que justificou que a deci-
são foi tomada no sentido de
precaução em relação a propa-
gação da Covid-19.

Desde o anúncio inicial a
Prefeitura da cidade já havia
alertado que a situação poderia
sofrer alteração. Com o apare-
cimento da nova variante da
doença, as autoridades de saú-
de emitiram alerta devido as
suas mutações e por ela agir
onde as vacinas não atuam.

Da mesma forma nas cida-
des onde se costuma celebrar
a chegada do ano novo com
queimas de fogos de artifícios

e shows populares, as come-
morações também foram can-
celadas.

Ainda na região da AMOG
(Associação dos Municípios da
Microrregião da Alta Mogiana)
também de forma conjunta os
prefeitos em reunião realizada
em plataforma on line decidi-
ram pela não realização do
Réveillon e do Carnaval 2.022.

A proposta leva em consi-
deração aos possíveis impac-
tos que podem ser ocasiona-
dos após estes festejos e a ins-
tabilidade de infecções e inter-
nações enfrentadas, mesmo
com o avanço da vacinação.
Cada prefeitura será responsá-
vel pela autorização ou não da
realização de festas particula-
res.

ELEIÇÃO
Do encontro dos prefeitos

da AMEG em sua 181ª Assem-
bleia Geral Ordinária, que além
dos prefeitos, vice-prefeitos,

vereadores e convidados,
ocorrida na Câmara Municipal
de São José da Barra, foi reali-
zada eleição da nova diretoria.
Por aclamação, foi eleito pre-
sidente Filipe Cardoso Carielo,
prefeito de Carmo do Rio Cla-
ro. O vice-presidente é Paulo
Sérgio Leandro de Oliveira (São
José da Barra) e 2º vice-presi-
dente, Celso Henrique Ferreira
(São João Batista do Glória).

Para o Conselho Fiscal fo-
ram escolhidos Daniel Ferreira
da Silva (São Tomás de
Aquino), Diego Rodrigo de Oli-
veira (Passos) e Cristiano Ge-
raldo da Silva (Capitólio). Para
o Conselho Administrativo fo-
ram eleitos Suely Alves Ferreira
Lemos (Delfinópolis), Luiz
César Guilherme (Capetinga) e
Luiz Gonzaga Cintra (Clara-
val). Os mandatos terão início
em 1º de janeio e previsão de
término em 31 de dezembro de
2.022.

Estes são os últimos dias
para fazer a inscrição no Siste-
ma Único de Cadastro e Enca-
minhamento para Matrícula
(Sucem) destinado a quem pre-
tende estudar na rede pública
de ensino em 2022. O prazo foi
aberto em 17 de novembro e
será encerrado na próxima sex-
ta-feira, 10. A Secretaria de
Estado da Educação (SEE/MG)
reforça que é importante não
deixar para última hora e já ga-
rantir uma vaga na rede públi-
ca para o próximo ano. Entre
as possibilidades de escolha há
a Educação de Jovens e Adul-
tos (EJA) e o ensino profissio-
nal. Para se inscrever basta
acessar o site cadastroescolar.
educacao.mg.gov.br.

O Cadastro Escolar 2022,
por meio do Sucem, é destina-
do aos alunos que vão ingres-
sar na rede pública de ensino
ou que precisam mudar de es-

cola no próximo ano e não re-
novaram sua matrícula. Tam-
bém devem se inscrever os
estudantes que pretendem in-
gressar em cursos da Educa-
ção Profissional em uma esco-
la da rede estadual, na Educa-
ção de Jovens e Adultos (EJA),
no Ensino Médio em Tempo
Integral (EMTI) e ainda aque-
les que desejam retomar os es-
tudos.

Pais, responsáveis, ou o
próprio aluno maior de idade
podem acessar o site cadastro
escolar.educacao.mg.gov.br.
Os candidatos devem apresen-
tar informações como nome
completo; data de nascimento;
endereço; CEP; número da car-
teira de identidade do aluno, se
possuir; CPF do aluno, se pos-
suir; filiação ou nome do res-
ponsável legal, entre outros.

Aqueles que não têm aces-
so às tecnologias digitais po-

dem comparecer às escolas
estaduais e/ou municipais, na
sua cidade, para realizarem a
inscrição. É necessário adotar
todas as medidas de segurança
estabelecidas pela Secretaria
Estadual de Saúde (SES-MG),
em decorrência da pandemia
de covid-19.

EJA
No caso da EJA, desde o

ano passado, a SEE/MG está
trabalhando para reformular e
fazer com que a modalidade de
ensino seja mais focada nas
realidades dos estudantes que
desejam concluir a formação
em tempo mais curto. O con-
junto de ações voltadas para o
aperfeiçoamento da proposta é
chamado de EJA Novos Ru-
mos e já tem mostrado resul-
tados positivos.

Na EJA, o estudante finali-
za o ensino fundamental em

dois anos e o ensino médio em
um ano e meio. Para participar
da modalidade de ensino é ne-
cessário ter 15 anos, para in-
gresso nos anos finais do fun-
damental, e 18 anos, para in-
gresso no ensino médio.

Na educação profissional, a
Secretaria também oferece va-
gas em escolas estaduais para
diversos cursos técnicos,
como vendas, artes visuais,
informática, recursos huma-
nos, administração, segurança
do trabalho, logística, mar-
keting, entre outros. Podem se
inscrever estudantes matricu-
lados no 2ª ou 3ª ano do ensi-
no médio regular ou na EJA da
rede pública, e também aque-
les que já concluíram o ensino
médio.

Os interessados devem
acessar o Sucem, selecionar o
tipo de ensino “Educação Pro-
fissional” e fazer a inscrição.

Prazo para fazer cadastramento escolar
de 2.022 termina na próxima sexta-feira
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É muito comum aqueles
que não saem de casa ou não
gostam de conversar com
outros serem taxados de
“Antissociais” como uma for-
ma de rótulo ou piada, porém
este termo é aplicado errone-
amente nos tímidos e fóbicos,
ao invés de serem rotulados,
corretamente, naqueles que se
aplicam contra a sociedade ou
a organização familiar e soci-
al de forma inescrupulosa e
com ganho para si indepen-
dente do dano a outros.

Talvez você conheça sim
alguns antissociais, mas são,
na verdade, aqueles indivídu-
os que apresentam comporta-
mentos recorrentes em relação
a cometer atos ilegais, fraudu-
lentos, exploradores e impru-
dentes para ganho pessoal ou
prazer e sem remorsos.

São aquelas pessoas que
estão procurando sempre jus-
tificar ou racionalizar seu
comportamento, como se
“perdedores merecem per-
der” ou que culpam as víti-
mas por serem tolas ou im-
potentes aos seus crimes.

Tais indivíduos costumam
ser indiferentes aos efeitos ne-
gativos exploradores e preju-
diciais de suas ações imorais
ou ilegais sobre os outros,
não os atingindo emocional-

mente o mal que fazem, mas
se sentido poderosos e satis-
feitos pelo benefício egoísta
para si que suas ações resulta-
ram.

Estes indivíduos represen-
tam entre 0,2% a 3,3% da po-
pulação, sendo proporcional-
mente 6:1 mais comum em
homens. É comum também,
em sua maioria, passado ou
abuso atual de drogas, álcool e
ou fármacos.

Portadores de transtorno de
personalidade antissocial mui-
tas vezes possuem dificuldade
de controle de impulsos, trans-
torno de déficit de atenção/hipe-
ratividade e podem mimetizar
sintomas de outras personali-
dades patológicas, além de que
raramente procuram atendi-
mento psiquiátrico ou psicoló-
gico, a não ser para tratamen-
to de uso de substâncias.

São mais comuns evoluírem
para tal transtorno as crianças
as quais os pais afligem violên-
cia doméstica ou negligência,
assim como aquelas que vivem
em lares que apresentam incon-
sistência de humor e discipli-
na, como por exemplo quando
o pai ou ambos genitores são
antissociais ou com alguma
instabilidade no humor, aumen-
tando assim a chance de tais
transtorno na idade adulta dos
filhos.

No geral, os pacientes po-
dem expressar seu descaso
pelos outros e pela lei destru-
indo propriedade, assediando
outros ou roubando, geralmen-
te quando crianças apresentam
histórico de tortura ou execu-
ção de animais, brigas constan-
temente na rua, evasão escolar
ou expulsão e uso de drogas.
Eles podem enganar, explorar,
fraudar ou manipular as pes-
soas para conseguir o que que-
rem.

Como são impulsivos, não
planejam com antecedência e
não consideram as consequên-
cias para a segurança deles mes-
mos ou dos outros. Podem de
repente trocar de emprego,
casa ou relacionamento. Dirigir
em alta velocidade e embriaga-

O TRANSTORNO DE PERSONALIDADE
ANTISSOCIAL E O COMPORTAMENTO CRIMINAL

Dr. Luiz Gustavo Guedes
- PSIQUIATRA -

Espaço Saúde

dos não é incomum. Eles po-
dem não procurar emprego
quando as oportunidades es-
tão disponíveis, não pagar suas
contas, empréstimos, ou pen-
são alimentícia, usando da ma-
nipulação ou cometimento de
crimes para manterem seu ví-
cio e suas obrigações legais.

São por vezes facilmente
irritados e fisicamente agres-
sivos; podem começar lutas
ou abusar do cônjuge ou par-
ceira, mantendo relaciona-
mentos abusivos e manipu-
ladores, além da dificuldade
de se manterem fiéis ao côn-
juge.

Existe pouco ou nenhum
remorso pelas ações, depen-
dendo do grau de transtorno
e presença de psicopatia. Eles
estão determinados a não se-
rem intimidados e fazem o que
eles acham que é melhor para
si mesmos a qualquer custo.

Esses pacientes não têm
empatia pelos outros e podem
ser desdenhosos ou indiferen-
te aos sentimentos, direitos e
sofrimento dos outros.

Pacientes com transtorno
de personalidade antissocial
tendem a ter uma opinião ele-
vada de si mesmos, mas va-
riam desde indivíduos com
baixa autoestima e introspec-
tivos até expansivo com boa
autoconfiança. Costumam ser
muito teimosos, autocon-
fiantes ou arrogantes. Eles
podem ser charmosos, volú-
veis e verbalmente superfici-
ais em seus esforços para
conseguirem o que querem,
sendo mais violentos e impul-
sivos quando apresentam in-
teligência baixa ou mais se-
dutores, manipuladores e con-
vincentes quando mais inteli-
gentes e articulados.

Para mais informações
sobre este e outros transtor-
nos psiquiátricos acompanhe
a coluna Espaço Saúde e siga
@drluizgustavoguedes no
Instagram. Até a próxima

Dr Luiz Gustavo
Médico Psiquiatra

CRMMG 63277 RQE 50446

Na manhã desta terça-feira
(7/12), o prefeito Marcelo
Morais e o vice-prefeito Daniel
Tales, recepcionaram cinco
alunos das redes pública e par-
ticular que foram semifinalis-
tas do concurso de redação
EPTV na Escola. Este ano o
tema proposto foi “Pandemia
da Intolerância”, tendo ficado
entre os classificados alunos
das escolas Ibrantina Amaral,
Clóvis Salgado, Paraisense e
Colégio Paula Frassinetti.

O prefeito destacou a im-
portância da educação na vida
de uma pessoa, contando aos
alunos como o acesso ao co-
nhecimento transformou sua
vida. Ele destacou também a
importância do tema debatido
e comentou às ações que a Pre-
feitura realizou para frear o
avanço da Covid-19 no muni-
cípio.

“Muita gente não entendeu
ou não concordou com nossas
atitudes, principalmente em re-
lação à volta às aulas. Mas, fi-
zemos de tudo para que as pes-
soas não sofressem com mais
perdas e para que pudessem
chegar no final de ano e ter um
Natal mais feliz, mais tranqui-
lo”, destacou Marcelo.

Para o secretário municipal
de Educação, Lucas Cândido
de Oliveira, a interação entre
professor e aluno é primordial
para a participação de eventos
considerados extraclasse, que
auxiliam no desenvolvimento
pedagógico dos discentes, a
exemplo da do concurso de
redação promovido pela
EPTV.

“Houve conversas e orien-
tações fora do horário de aula,
as quais fortificaram o laço
interpessoal e promoveu apren-
dizados significativos para a
caminhada acadêmica dos dis-
centes. Através dos projetos os
alunos conseguem construir
seu percurso escolar, comple-
mentando aquilo que aprende-
ram dentro do espaço físico da
sala de aula. A vida é uma es-

Prefeito recepciona semifinalista
de concurso de redação da EPTV

cola e a cada dia estamos
aprendendo ainda mais”, fina-
liza.

OS SEMIFINALISTAS
O concurso é destinado a

estudantes que estejam cursan-
do o 9º ano do Ensino Funda-
mental, da escola pública ou
particular. Entre os semifinalis-
tas ficaram Carolina Honorato
Lemos (E. E. Clóvis Salgado),
orientada pela professora Ma-

ria Aparecida Dizaró; João
Lucas Silva Medeiros e Paula
Ângela de Souza Silva (Colé-
gio Paula Frassinetti), orienta-
dos pela professora Jaqueline
de Oliveira Izá; a aluna Ana
Beatriz Ribeiro (E. M. Ibrantina
Amaral), orientada pelo profes-
sor Adilson Vieira de Pádua e a
aluna Ana Júlia Medeiros Godoi
(E. E. Paraisense), orientada
pela professora Neuzimar Pe-
reira Amorim de Paula.

Cerca de 260 alunos de nove escolas do
Município participaram do concurso

FOTOS: Bryan Felipe
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1752

• APARTAMENTO NO
TERRAS DA LAGOA: aluga-
se,3º andar, de frente para o
parquinho, uma suíte, 2 quar-
tos, um quarto de empregada
com banheiro, sala e cozinha.
Com duas sacas uma no quarto
e outro na sala. Garagem para
1 veículos. Tratar 3531-1634 ou
99975-1634

• SÍTIO VENDE-SE: na serra
do Campo Alegre, perto das
Chácara Campo Alegre. São
dois alqueires e meio, com
uma mina e uma represa,
córrego virgem nos fundos,
apenas mina. Valor a combi-
nar com Maria Abadia, na av.
Dr. Delfim Moreira, 2.333 no
período da tarde após 15 ho-
ras.

• VENDE-SE 1 TERRENO
COM 390m² NO CENTRO:
com 2 casas para ser reforma-
da no local. Por R$ 150 mil.
Aceita-se carro, moto ou ca-
minhão no negócio. Tratar com
José ou Helena pelo fone 3531-
6541 após 14 horas.

• CASA PRÓXIMA A PREFEI-
TURA VENDE-SE: com base
para sobrado, projetada na
planta para duas suítes e uma
sala. Valor a combinar com
Maria Abadia, na av. Dr. Delfim
Moreira, 2.333 no período da
tarde após 15 horas.

• VENDE-SE 1 TERRENO
COM 390m² NO CENTRO:
com 2 casas para ser refor-
mada no local. Por R$ 150
mil. Aceita-se carro, moto
ou caminhão no negócio.
Tratar com José ou Helena
pelo fone 3531-6541 após
14 horas.

• ALUGA-SE CASA NA RUA
TIRANDENTES, 1.129: Entra
para 4 veículos sem cobertu-
ra. Casa com 2 quartos. Tra-
tar 99842-4251

• VENDE-SE LOTES NO JD
CANADÁ E GLEBAS RU-
RAIS: Vendo ótimos lotes no
Jardim Canadá com áreas de
200 e 250 mt2. – e uma área
ao lado da E.E. Paula
Frassinetti, no bairro São
Judas Tadeu. Também coloco
à venda duas glebas rurais
próximas à São Sebastião do
Paraíso, uma com aproxima-
damente 6 alquei-res e outra
com aproximadamente 3
alque-ires. Tratar diretamente
com o proprietário através do
WhatsApp: 19 99811-4500.

IMÓVEIS

• VENDO TERRENO, PLANO
NO JARDIM COLAPA: ótima
localização. Área de 413m².
Valor R$ 320 mil. Contato (11)
99196-0707 e (35) 99104-2423

• VENDO COBERTURA NO
PRÉDIO TERRAZZAS DA
LAGOA: com 248 metros.
Excelente localização em fren-
te Lagoinha. Valor R$ 750 mil.
Contato (11) 99196-0707 e (35)
99104-2423

• VENDO PONTO COMERCI-
AL 500 METROS NA AVENI-
DA ÂNGELO CALAFIO-RI:
Ótima localização. Valor R$
1.800.000,00. Contato (11)
99196-0707 e (35) 99104-2423

• VENDE-SE IMÓVEL CO-
MERCIAL: Av. Zezé Amaral,
excelente local. Terreno de
480m² e 180m² de construção.
Tratar 98898-4941

• VENDO CASA: na rua Ana
Alarcon Gonçalves, 52 bairro
Morumbi contendo duas casa,
uma frente (42m²) e de fundo
(28m²). Terreno bem grande
com 260m², com duas entra-
das uma pela rua Balandina
Soares de Paula e rua Ana
Alarcon Gonçalves. Tratar no
local com Benta ou pelo
99946-0662. Valor a combinar.

• VENDE-SE COMÉRCIO:
Vende-se bar à rua Glete, 180,
próximo ao laboratório do an-
tigo Pronto Socorro (UPA). In-
formações pelo telefone (35) 9
9111-5354 falar com Roberto.

• ALUGA-SE APARTAMEN-
TO 3 QUARTOS, 140m² na
LAGOINHA: Sendo uma su-
íte. Uma vaga para carro.
Fotos e detalhes no What
sapp 99970-3311

• TERRENO NO CENTRO:
VENDE-SE, todo murado,
com calçada, plano, ótima lo-
calização, próximo 700mts.
Da Igreja Matriz. Na rua Te-
nente José Joaquim. Tratar
99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FONTES:
aluga-se, barato, ótimo casa-
rão avarandado do lado do Ter-
mas Clube. Tratar 99974-2305

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Para-
íso. Sala, cozinha, 3 quartos
sendo 1 suíte, área de servi-
ço, garagem. Tratar pelo tel.
(35) 99161-9161 proprietário.

DIVERSOS

• MÁQUINA DE COSTURAR
COLCHÃO conservada, preço
a combinar. Tratar pelo fone
99872-2499 com Rosana

• VENDO TELA SOLDADA
PARA CONSTRUÇÃO CIVIL:
painel de 2x3m 15x15 cm x
3,40mm e painel 2.45x6,0m
10x10 x 4,2 mm. 99225-8510

• PROFESSORA PRISCILA:
aulas de reforços de Matemá-
tica para ensino fundamental
anos finais, ensino médio,
ensino superior, concursos
públicos e vestibulares. Tele-
fone (35) 9 9907-3718

• DINHEIRO ANTIGO: Com-
pro, notas/cédulas antigas,
cruzeiro e cruzados. Tratar
(35) 98868-6720 – Antonio.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442 falar
com Nilson.

OPORTUNIDADES

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias
consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1
impossível. Mesmo que não acredite, verá o que acontecera.
E.S.M., E.S.D. e N.B.

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES

R$ 1.000.000 Área comercial, localizada emavenida com grande
movimento, 2000m2

R$ 32 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados,
180m2, rua asfaltada

R$ 35 mil Lote Jd das Hortênsias, murado nos fundos, 200m2,
rua asfaltada.

R$ 58 mil Terreno Res. Santa Tereza, 10x25, todo murado,
rua asfaltada

PREÇOS R U R A I S
R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2
R$ 130 mil 02 Chácaras Cond Cachoeira com 2250m2 cada,

total 4500m2.
R$ 250 mil  Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro, fogão à lenha, forno, árvores
frutíferas, área de 2.250,00m2

R$ 210 mil Sítio com 1,5 Alqueires, estrada sentido Antinha,
próximo de S.S.Paraíso, rico em água

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 75 mil Casa 02 Res Santa Tereza, 02 quartos, sala cozinha,

banheiro, terreno 200m2
R$ 78 mil Casa Bairro São Judas, 02 quartos, sala, cozinha e

banheiro, forro de PVC, terreno com 200m2
R$ 90 mil Casa Jd Itamarati, 03 quartos, sala, cozinha e

banheiro, laje, terreno 260m2
R$ 100 mil Casa Vila Helena, 03 quartos, sala, cozinha,

banheiro social, lavand COB,
R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,

banheiro social, lavand.cob, garagem div. Autos,
terreno 250m2.

R$ 120 mil Casa Lot. São sebastião, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem, terreno 180m2.

R$ 155 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 quartos, sala,
cozinha, banheiro social, garagem.

R$ 160 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, garagem.

R$ 160 mil Casa Lot. São Sebastião, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, garagem.

R$ 160 mil Casa Res. Azul Ville, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, espaço garagem 03 autos,
lavanderia.

R$ 150 mil Casa Lot. Riviera, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, garagem 02 autos, lavanderia

R$ 160 mil Casa Res. AzulVille, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, espaço garagem div. automóveis.

R$ 160 mil Casa Bairro São Judas, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro, terreno 300m2

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terreno 300m2

R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos.
(01 suíte), sala, cozinha, banheiro social, garagem,
troca-se por casa em S.S.Paraíso - Região da Vila
Helena

R$ 250 mil Casa Bairro Paraíso do Bosque, 03 dormitórios (01
suíte), sala, copa-cozinha, banheiro social,
garagem 02 autos, porcelanato/portão eletrônico

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 quartos, sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia coberta
(03 qtos., sala, copa-cozinha, banh. social, lavand)

R$ 340 mil Casa no centro, 02 dormitórios (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro social, lavanderia, garagem 03
autos

• EMPRESA: MINASBEB:
Vaga: Representante de Ne-
gócios- CNH AB. Repositor-
CNH A - Morar em S. S. Para-
íso - Enviar currículo por e-
mail: recrutamento@minas
beb.com.br

• PRESTO SERVIÇOS
COMO CUIDADORA DE IDO-
SOS: Ofereço meus serviços
de cuidadora de idosos parti-
cular e hospitalar! Sou técni-
ca de enfermagem e possuo
experiência. Acompanho em
viagens, hospital, faço curati-
vos e banhos. Contato: 98855-
1702 ou 3531-7327 - Grasiele

• OFEREÇO SERVIÇOS DE

CASEIRO: experiência em
hortas, cozinheiro, animais,
reformas e encanador. Com
boas referências. Falar com
William 99704-5503

• CUIDADORA DE IDOSOS:
Tem ótimas referências e ex-
periência. Com mais de 10
anos neste importante traba-
lho Social e Humanitário.
Cidinha fone 99917-4260 du-
rante a noite ou dia.

• PANFLETEIRO: Distribuo
panfletos com honestidade e
econômica. Tratar Rua Fran-
cisco Bruno, 100 ou fones
3531-8747 ou 99103-5441
André Luiz Bozeli

VEÍCULO

• ONIX 1.4 LT: vende-se, COMPLETO, semi-novo,
vermelho, ano 2015 com 48 km, único dono. Tratar
99167-4154

ALUGA-SE: DU DU DU DU DUAS SAS SAS SAS SAS SALASALASALASALASALAS
Apenas UMA SALA, a outra já foi alugada. Aproveite!

AV. MOSENHOR FELIPE, 192
EXCELENTE PARA CONSUTÓRIO, ESCRITÓRIO DE

AUTÔNOMO - TRATAR: 99234-5494

OPORTUNIDADE PARA INVESTIDORES:
IMÓVEL COMERCIAL EM EXCELENTE LOCALIZAÇÃO

NA AVENIDA ANGELO CALAFIORI – 513M2 DE TERRENO,
SENDO 20 METROS DE FRENTE PARA A AVENIDA.

VALOR: R$ 1.800.000,00

APARTAMENTOS  PARA VENDA:

FRANCA-SP (BAIRRO VL. SANTA CRUZ) R$ 155.000,00 - Cód.:
3981
Área útil: 49m²
ACEITA TERRENO EM S.S. DO PARAÍSO COMO PARTE DE
PAGAMENTO. PROXIMO DO SESI E DA FACULDADE DE DIREITO
(BREJÃO) 02 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, LAVANDERIA, 01 VAGA DE GARAGEM. O PRÉDIO
POSSUI ACADEMIA QUE É PAGA A PARTE.

CENTRO R$ 425.000,00 - Cód.: 4069
Área útil: 118m²
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, DORMITÓRIOS COM
ARMÁRIOS, SUÍTE COM PEQUENA SACADA, SALA PARA 02
AMBIENTES COM SACADA, BANHEIRO SOCIAL, DESPENSA
COM WC, LAVANDERIA, PISO LAMINADO E PISO FRIO. 01 VAGA
DE GARAGEM.

CENTRO R$ 1.100.000,00  - Cód.: 2837
Área útil: 238m²
3 DORMITORIOS, SENDO 2 SUITES COM ARMARIOS E
BANHEIRA, SALA PARA 03 AMBIENTES, LAVABO, COZINHA COM
ARMARIO, AREA DE SERVICO, PISO FRIO, ROUPEIRO, 02
VAGAS DE GARAGEM.

CENTRO R$ 370.000,00 - Cód.: 3984
03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, DORMITÓRIOS COM
ARMÁRIOS, SALA, COZINHA COM ARMÁRIOS, BANHEIRO
SOCIAL, LAVANDERIA, DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA COM
WC.

LAGOINHA  R$ 550.000,00 - Cód.: 3285
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUITE, TODOS OS DORMITÓRIOS
COM ARMÁRIOS, SALA P/ 2 AMBIENTES, COZINHA COM
ARMÁRIOS, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA, DEPENDÊNCIA
DE EMPREGADA COM WC.,  1 VAGA DE GARAGEM.

JD. MORADA DO SOL R$ 230.000,00 - Cód.: 4039
ACEITA TERRENO OU CASA DE FUNDO COMO PARTE DE
PAGAMENTO. 03 DORMITÓRIOS, SALA E COZINHA CONJUGA-
DAS, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA, 01 VAGA DE GARAGEM.

S. JOSÉ I R$ 210.000,00 - Cód.: 4026
Área: 86m²
02 DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS, SALA, COZINHA COM
ARMÁRIOS, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA, DESPENSA COM
WC. 01 VAGA DE GARAGEM.

JD. MEDITERRANÊE 2 R$ 255.000,00 - Cód.: 3796
 Área: 65m²
PREDIO RECÉM CONSTRUÍDO. 02 APARTAMENTOS TÉRREOS
E 02 NO PRIMEIRO ANDAR. NO PRIMEIRO ANDAR TEM SACADA.
02 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COZINHA,
BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA, 01 VAGA DE GARAGEM.

CHÁCARAS  PARA VENDA:

COND. CAMPO ALEGRE - Cód.: 4012
 Área de terreno: 2.250m²  - Construção: 365m²
CASA EM FASE FINAL DE ACABAMENTO, ENTREGARÁ PRONTA.
3 DORMITÓRIOS, SENDO 2 SUÍTES,  1 SUÍTE COM CLOSET.
SALA DE ESTAR AMPLA INTEGRADA COM SALA DE JANTAR E
COZINHA, LAVABO, DESPENSA AMPLA VARANDA DA COZINHA.
ÁREA GOURMET AMPLA, CHURRASQUEIRA, BALCÕES EM
GRANITO, PERGOLADO 2 PISCINAS SENDO UMA INFANTIL
(ESPELHO D’AGUA E CASCATA) E UMA PISCINA GRANDE COM
BORDA EM PEDRA, DECK MADEIRA E DUCHA. ÁREA
FUNCIONAL DISPÕE DE LAVANDERIA, DESPENSA E 2
BANHEIROS/VESTIÁRIOS ACABAMENTOS DE PRIMEIRA LINHA,
FORROS EM GESSO, SANCAS, PORCELANATTO, BANCADAS
EM GRANITO E ESQUADRIAS EM ALUMÍNIOS. ARMÁRIOS
PLANEJADOS NOS QUARTOS, BANHEIROS, COZINHA E ÁREA
GOURMET. AMPLA GARAGEM.

COND. CAMPO ALEGRE - Cód.: 4012
 Área de terreno: 2.224m²  - Construção: 256m²
CHÁCARA COM EXCELENTE ACABAMENTO, REQUINTE, BOM
GOSTO E QUALIDADE, AMBIENTES ESPAÇOSOS, ILUMINADOS.
ACEITA IMÓVEL COMO PARTE DE PAGAMENTO. 04
DORMITÓRIOS, SENDO 01, 3 SUÍTES, DORMITÓRIOS COM
ARMÁRIOS, SUÍTE COM CLOSET, AMPLA SALA COM SANCAS,
COPA-COZINHA COM ARMÁRIOS PLANEJADOS, BANHEIRO
SOCIAL. ÁREA GOURMET COM PISCINA AQUECIDA,
CHURRASQUEIRA, 02 WCs, POMAR, AMPLO ESPAÇO DE
GARAGEM. TODA MURADO COM CERCA ELÉTRICA E
MONITORAMENTO 24 HORAS.

COND. CAMPO ALEGRE  R$ 550.000,00  Cód.: 3799
 Área de terreno: 2.250m²
CASA COM: 03 DORMITÓRIOS , SENDO 1 SUÍTE, SALA, COPA-
COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO. LAJE E PISO
FRIO. ÁREA GOURMET COM 02 WCS E A PISCINA, POMAR.
TOTALMENTE MURADA.

COND. CAMPO ALEGRE  R$ 350.000,00  Cód.: 3800
 Área de terreno: 2.650m² - Construção: +-110m²
CASA COM: 03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA,
COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO. LAJE E PISO
FRIO. POMAR DIVERSIFICADO.

COND. CAMPO ALEGRE  R$ 200.000,00  Cód.: 3626
 Área de terreno: 2.250m²
TERRENO PLANO, TODO MURADO. PEQUENO LAGO. ACEITA
VEÍCULOS COMO PAGAMENTO E/OU PARCELAMENTO.

COND. CAMPO ALEGRE  R$ 250.000,00  Cód.: 2408
 Área de terreno: 2.250m² EXCELENTE LOCALIZAÇÃO,
PARCIALMENTE MURADO.

COND. CAMPO ALEGRE  R$ 150.000,00  Cód.: 3543
 Área de terreno: 2.675m²
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

Cromoterapia.
Os benefícios da cor azul

A cromoterapia é a ciência que estuda as cores,
levando em consideração o seu comportamento no
nosso organismo e a ação energética que elas pos-
suem. Dessa forma, as cores são utilizadas para o
equilíbrio físico, mental e espiritual. Sendo aplicada
como tratamento complementar para fins terapêuticos
e até mesmo para algumas doenças. Quando o po-
der transformador da luz se une ao da cor, os resul-
tados são incríveis, inclusive para o nosso corpo,
mente e, consequentemente, nossa saúde. Os re-
ceptores da pele reconhecem a informação lumino-
sa, a transformam em impulsos nervosos e transmi-
te para o sistema nervoso e endócrino. Cada cor tem
sua vibração específica e capacidade terapêutica.
Assim, o sistema nervoso é influenciado de acordo
com os objetivos e características de cada indivíduo
no tratamento. Entre os benefícios da prática, estão
o alívio de sintomas de dores relacionadas a doen-
ças, melhoria do bem-estar físico e mental, diminui-
ção do cansaço, recuperação da qualidade do sono,
auxílio no tratamento de dores de cabeça, estimulação
do Sistema Nervoso Central e, consequentemente,
melhora na circulação sanguínea. Dente as diversas
cores utilizadas na cromoterapia, destaca-se a cor
AZUL, que em sua essência, significa tranquilidade,
serenidade, harmonia e espiritualidade, mas também
pode estar associada à frieza, monotonia e depres-
são. Cor que simboliza a água, o céu e o infinito.
Quando usada, em excesso, poderá causar uma
sensação de angustia, porém, quando utilizada em
decorações de ambientes, favorece o exercício inte-
lectual e tranquilidade, auxiliando no estímulo da
criatividade. Se beneficie do azul, mas não em ex-
cesso, pois tudo em exagero, poderá trazer prejuí-
zos e não benefícios.

LIONS CLUBE
São Sebastião do Paraíso

RECEITAS DO GUARI
BOLINHO DE BACALHAU

À PORTUGUESA
½ kg bacalhau
1 kg batata cozida com casca
1 maço de salsinha
MODO DE PREPARO
Ponha o bacalhau de molho por 2 horas na água

fria.
Após, retirar o bacalhau e moer "crú".
Cozinhe a batata com casca. Depois retire e

amasse tipo purê.
Em seguida, misturar o bacalhau moído, a bata-

ta e o cheiro verde. Misturar bem em forma de
bolinho e fritar em óleo bem quente.

Acompanhe aperitivo a gosto.

Em jantar solene realiza-
do no Lions Clube em 25 de
novembro, o Presidente
Claudio Lauria recebeu ho-
menagem do Presidente da
Câmara de São Sebastião do
Paraíso, vereador Lisandro
José Monteiro, um símbolo
da campanha permanente de
sustentabilidade, denomina-
da "Pequenos hábitos, gran-
des mudanças", que objetiva
a adoção de simples ações
que, de forma coletiva, ge-
ram grandes impactos.

O presente foi a linda ca-
neca personalizada com a
logomarca especial de 200

Jantar solene no Lions Clube
anos de nossa cidade, a qual
substituirá Câmara Municipal
os copos plásticos, ajudando,
assim, a preservação do meio
ambiente.

Nosso Presidente Claudio
Lauria, ficou agradecido.

Ações Fortalecidas pela
Amizade, Crescente pelo
Companheirismo.

Nós Servimos!

PAULA ANGELA AMARAL

CAUDURO LAURIA

Diretora Social do Lions Clube

S.S. Paraiso

paac.lauria@gmail.com

O Parque da Lagoinha
ou simplesmente “lagoinha”
como é popularmente de-
signado e frequentado dia-
riamente por grande parte
de famílias de todas as clas-
ses sociais, parque este si-
tuado do lado do Sol nas-
cente e a dois quilômetros
da Praça da Matriz, eleito
pelo povo como sendo a 4ª.
Maravilha de Paraiso, cuja
singular topografia o carac-
teriza como o coletor natu-
ral das águas pluviais da
parte alta do centro da ci-
dade e bem assim daque-
las oriundas dos bairros
limítrofes, concorrendo des-
ta forma, para um rápido e
crescente volume de suas
próprias águas, nascedo-
uro natural do chamado
“Córrego Coolapa”, que,
por sua vez desagua no
Rio Liso e este no Rio
Santana. Pois bem, o bem
aproveitado entorno da
lagoinha, propriamente
dito, é atualmente conside-
rado um bairro “chic”
residencial, dotado de pré-
dios de apartamentos, lan-
chonetes, comércio varia-
do e tradicional, parque in-
fantil, sorveteria, padaria,
farmácia, etc.

Mas para a juventude e
as demais pessoas real-
mente interessadas em co-
nhecer toda a importância
histórica da lagoinha nes-
ses últimos 200 anos e o
que ela representa de po-
sitivo sobre o bem querer
do povo paraisense sobre
aquela aprazível parte da
cidade respondemos:

Já no século XVIII, em
pleno ciclo do ouro, “caixei-
ros-viajantes” com seus ani-
mais cargueiros sobrecar-
regados de suas canastras
lotadas de mercadorias e
amarrados um ao outro, à
formiga, transitavam pelas
estradas carreiras existen-
tes, no seu ir e vir de Moco-
ca (SP), para o sertão das
Minas Gerais, faziam, ali ao
lado da lagoinha, seu local
de descanso e repasto.
Não só esses, mas igual-

mente carreiros com seus
carros apinhados de sacos,
de café, rapadura, fumo,
algodão, paravam ali pelos
mesmos motivos.

Com o passar dos anos,
a vila e depois cidade sem-
pre crescendo, os meios de
transporte se modernizan-
do, a lagoinha foi sendo
aproveitada para pescaria
e para passeio de canoas
mais ou menos rústicas, ten-
do por paga alguns troca-
dos. Era um prazer e deno-
tada alguma coragem, pas-
sear por entre água e tabo-
as. Isso nas décadas de
1920/l950.

Entretanto as Adminis-
trações Municipais Dr. Luiz
Pimenta Neves, Geraldo
Froes (de 1947 a 1954),
tendo em vista a carência
de água encanada na mai-
or parte de cidade, já que a
água encanada que abas-
tecia a parte central da ci-
dade, mandaram perfurar
poços semiartesianos na
margem em que foi cons-
truída a casa onde foram
instaladas as bombas que
bombeavam água direta-
mente para a caixa d’água
(prédio atualmente que ser-
ve de sede da Academia
Paraisense de Cultura- Rua
Dr. Placcidino Brigagão,
1637).

De lá saiam os encana-
mentos direcionados aos
mais diversos bairros da ci-
dade. Por alguns anos esse
sistema funcionou. Mas
com o constante crescimen-
to da cidade, o nível da la-
goinha baixou muito. Daí,
recorreu-se ao sistema de
bombeamento das águas
do manancial dos Pilões,
através de possante tubu-
lação era descarregada na
lagoinha, alimentando, as-
sim, o lençol freático da
lagoinha. Tal expediente
não deu muito resultado,
que só foi solucionado, con-
tratando a Prefeitura os ser-
viços de água e esgoto com
a Copasa, firma devida-
mente especializada, cuja
concessão permanece até

a atualidade.
Até 1952, a rua Dr.

Placidino terminava na av.
Angelo Calafiori. E como a
lagoinha, naquela época,
que já não tinha muita água,
achou por bem a Prefeitura
dar continuidade à rua Dr.
Placidino, unindo-a à av.
Wenceslau Braz. Para tan-
to, aterrou a parte neces-
sária para a abertura da
mencionada rua, ficando
assim a lagoinha dividida
em duas partes: a parte de
mais água que ficava como
fica até hoje entre a  rua Dr.
Placidino e a rua Pimenta
de Pádua, permaneceu
como permanece, como la-
goa, e, a parte que fica en-
tre a rua Dr. Placidino e a
av. Delfim Moreira, que se
tinha transformado em bre-
jo, por falta d’água, foi apro-
veitado pela Administração
Municipal 1971/1972, para
a construção de nova rodo-
viária e um prédio destina-
do a um mercado munici-
pal.

Tais empreendimentos
foram concluídos pela Ad-
ministração seguinte. Mas
referido espaço foi transfor-
mado em jardim e a Admi-
nistração 1971/1972, cons-
truiu o Monumento ao Imi-
grante, enquanto a Adminis-
tração 1976/1980, cons-
truiu a atual Prefeitura Mu-
nicipal. Já a Administração
2012/2016 modernizou ain-
da mais a Praça dos Imi-
grantes, dotando-a de al-
guns bancos.

Em 1971, nossa cidade
comemorou 150 anos de
fundação. Então a Adminis-
tração 1971/71, transfor-
mou a então rústica lagoa,
no Parque da Lagoinha,
embelezando completa-
mente e protegendo aque-
le local público, com gradi-
lho, “ilha da fantasia”, com
bonecos de cimento de
Branca de Neve e os 7 anõ-
es, parque infantil, bancos,
monumento ao Operário
Municipal, inaugurando-o
no dia 17 de outubro de
1971, como parte da pro-

gramação do Sesquicente-
nário de Fundação da Ci-
dade.

As Administrações se-
guintes modificaram a par-
que, para melhor e para
pior. Mas a Administração
Municipal 1997/2000, deu
um grande impulso no visu-
al da lagoinha, com a cons-
trução da majestosa ponte
metálica, que lá está até os
dias de hoje. Tal melhoria
foi por demais aplaudida
pela população, principal-
mente pela criançada, que
gosta de ficar percorrendo-
a nos dois sentidos.

A mais recente homena-
gem ao Bicentenário de
Fundação de Paraiso, é a
Feira de Ciência e Tecnolo-
gia e a   Mostra de Dinossa-
uros que está a acontecer
até o dia 26 de dezembro
vindouro, idealizadas pelo
ilustre prefeito Marcelo de
Morais e que acontece na
Praça dos Imigrantes com
real sucesso diariamente,
dado ao real interesse que
vem despertando, tanto por
parte da juventude, quando
pelas famílias em geral. O
inusitado do evento, tem
agradado em cheio a ex-
pectativa popular.

Dá gosto ver o quanto a
população está gostando
de tudo que ali vêm sendo
mostrado. Um show diferen-
te de tudo que havíamos
visto até agora em Paraíso.

A lagoinha já recebeu o
melhoramento que se fazia
necessário, ou seja, a pro-
teção do paredão de pedras
que a circunda já foi con-
cluído, logo, logo, o serviço
de retirada da terra e de
entulhos será atacado, a
colocação de mais bancos,
necessariamente acontece-
rá, assim como a pintura
daquela que o povo esco-
lheu como sendo a Quarta
Maravilha de Paraiso... e
Viva o Bicentenário de Fun-
dação de São Sebastião do
Paraiso.

LUIZ FERREIRA CALAFIORI
30/11/2021

A LAGOINHA NESSES
ÚLTIMOSDUZENTOS ANOS


